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ЛЮДИ ВЫБИРАЮТ Ш УЮ  ВЛАСТЬ.
VГОТОМУ ЧТО УСТАЛИ от СТАРОЙ

В ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОШЛИ ПЕРВЫЕ ВЫБОРЫ

Как уже сообщалось, в 
минувшее воскресенье 

прошли выборы в 29 городах и 
районах Иркутской области. 
Вопреки пессимистическим 
прогнозам явка избирателей 
оказалась достаточно высо
кой: от 37 до 76 процентов. 
Всего в восьми городах и рай
онах действовавшие мэры со
хранили свои посты, хотя мно
гих из них в той или иной фор
ме поддерживал губернатор 
Б.Говорин. Самым громким 
провалом в «Восточно-Сибир
ской правде» названо неиз- 
брание мэром Братска Ивана 
Невмержицкого, проигравше
го (15 процентов против 56) 
бывшему директору Братской 
ГЭС Александру Петрунько.

ВСлюдянском районе на 
должность мэра было три 

кандидата, в том числе и действу* 
ющий мэр Василий Сайков. Одна
ко победила поддержанная депу
татом Государственной Думы 
В.Машинским Любовь Корнейчук, 
возглавлявшая администрацию 
Байкальска. Причем победа ее до
статочно убедительна: по предва
рительным данным, количество 
голосов, отданных за нее, в три ра
за превышает результат теперь 
уже бывшего мэра. Это при явке 
избирателей более 45 процентов.

Узнав предварительные ре
зультаты выборов, Л.Корнейчук 
позвонил губернатор области 
Б.Говорин. Он поздравил Л.Ф. с 
победой на выборах и выразил на
дежду на плодотворное сотрудни
чество новой районной и област
ной администраций.

(Собст. инф.)
г,

С ОТСЕБЯТИНОЙ И ПОЖЕЛАНИЯМИ
Ушли в небытие ораторы-интел

лектуалы, и вакантные места заняли 
малоопытные говоруны. С тоской 
вспоминаю сильных трибунных мас
таков, которые красным словом ух
ряпают обидчика так, что у последне
го язык присыхал во рту и для ответа 
не находилось удачного оборота. 
Только “ах” как последний выдох.

А сейчас что? Только вокруг да 
около или уличными терминами, но 
только чтобы громко, во всеуслыша
ние. Или такую глупость сморозят, 
что ей-Богу стыдно слушать, а читать 
просто смешно.

Читаю недавно в газете иБлиц" 
прямую речь директора АЭХК 
В.П.Шопена. Видать, сам писарь, ко
торый перекладывал магнитофон
ную запись в рукописную, а потом 
переносил ее на газетный лист, не 
потрудился вычистить мусор из вы
ступления директора: “Ангарчане го
рода стали жить в отсутствии полной 
информации о деятельности муни
ципального образования".

Как вам нравится оборот “ангар
чане города"? Это, должно быть, 
очень близко к словосочетанию “ан
гарская шопениана", а еще точнее, 
“ангарчане шопенианистые”. Далее. 
Не кажется ли вам, многоуважаемые 
читатели ангарские, что “жить в от
сутствии” просто невозможно. Будто 
" 4 ты есть, а если посмотреть с дру
гой стороны, так вовсе тебя нет. Ты, 
конечно, живешь, но в прострации. А 
поскольку прострация безгранична, 
то тебя и нет. Обидно. И непонятно, 
как сам директор живет без полной 
информации о деятельности муници
пального образования? Ну, наверно, 
в прострации живет. И не знает, что 
“ангарчане города” читают чуть ли не 
шесть газет, смотрят три студии теле
видения, слушают три радиовеща
тельные компании. Жизнь кипит в га

зетах, на телевидении, радио, а 
В.П.Шопен “живет в отсутствии".

Муниципальное образование за 
четыре года с нынешним мэром ис
писало тонны бумаги, пропечатало 
сотни решений и постановлений, ис
топтало не одну пару обуви в поисках 
решений из кризисных ситуаций, а 
В.П.Шопен как будто ушел в себя и 
не знает, чем в “сером доме” занима
ются. Нехорошо уходить от общего
родских проблем.

Даже если верить тому же источ
нику под названием “Блиц”, то 
В.П.Шопен все-таки нашел виновни
ка всех бед городских, всех его лич
ных несчастий — газету “Время": “В 
течение всего времени, пока газета 
“Время” существовала, она лила 
грязь... А мы терпели...”

Мы (газетчики) понимаем, что 
В.П.Шопен время от времени читает 
газету “Время", а постоянно читать 
ему времени не хватает. Но мы, не
смотря на этот конфуз, и далее бу
дем выпускать газету. Так что рано о 
нас говорить в прошедшем времени. 
И терпеть вам придется еще очень 
долго. Так что поднатужьтесь, собе
рите себя в кулачок и ответьте газете 
на вопрос, заданный в номере 10 от 
27 января 1998 г.: какие меры приня
ты вами, а также В.А.Непомнящим по 
прекращению взимания излишних 
денег за электроэнергию с садо- 
водств и жителей поселков Одинск и 
Савватеевка? Будут ли возвращены 
излишне полученные средства и ког
да, если нет, то почему? Поскольку 
интересы рядовых граждан Ангар
ского района для нас дороже и бли
же, чем интересы правящей элиты, 
мы проблемную задачу будем пере- 
решивать, пока не добьемся настоя
щего результата.

С иаилучшими пожеланиями 
редактор газеты "Время",
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кандидата на должность мэра Л. Л .Суворовой
Уважаемые ангарчане!

Предвыборная камлания завер
шается. Считанные дни остались до 
выборов. Сегодня я хочу выразить 
вам свое мнение о ходе предвыбор
ной кампании.

Я с самого начала стала неудоб
ным кандидатом для существующей 
власти, потому что ТРЕБУЮ ЧЕСТНО
ГО И СПРАВЕДЛИВОГО РАСХОДОВА
НИЯ ГОРОДСКОГО БЮДЖЕТА.

Я стала неудобным кандидатом 
для директоров, которые УГРОБИЛИ 
ПРЕДПРИЯТИЯ, И ЗА ЭТО С НИХ НИ
КТО НЕ СПРАШИВАЕТ.

Я стала неудобным кандидатом и 
для области, потому что намерена 
ЖЕСТКО ОТСТАИВАТЬ ИНТЕРЕСЫ 
НАШЕГО ГОРОДА.

Потому с самого начала предвы
борной кампании про меня стали рас
пускать различные слухи и небылицы. 
Затем стали внушать, что, мол, она 
слабая женщина, «учителка».

Смею напомнить, что женщины в 
русской истории приходили к власти 
в самые тяжелые времена и прекрас
но справлялись со своей миссией.

Я еще раз повторяю, что своим 
трудом помогла десяткам малых и 
крупных предприятий встать на ноги. 
И, наверное, не за красивые глаза ме
ня избрали членом-корреспондентом

Академии менеджмента и рынка.
Я - профессиональный управле

нец.
Мои противники постоянно ут

верждают, что за спиной Суворовой 
стоит мафия, а значит, именно мафия 
рвется к власти.

Я заявляю, что МАФИЯ СТОИТ НЕ 
ЗА МОЕЙ СПИНОЙ.

МАФИЯ СТОИТ ЗА СПИНАМИ 
ТЕХ, кто довел город до того, что:

- наркотиками торгуют на каждом 
углу и погибают наши дети

-бандитов знают в лицо, и они 
чувствуют себя хозяевами города

- сегодня безнаказанно расстре
ливают целые семьи и т.д.

А за моей спиной СТОЯТ УМНЫЕ, 
ГРАМОТНЫЕ, ЧЕСТНЫЕ ПРЕДПРИ
НИМАТЕЛИ, ДИРЕКТОРА ПРОМЫШ
ЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ, КОТОРЫЕ 
ПЛАТЯТ СВОИМ РАБОТНИКАМ ЗАР
ПЛАТУ, платят налоги и делают жизнь 
в городе лучше.

Задают вопросы, на какие деньги 
проводится моя предвыборная кам
пания.

Обещаю, что в течение недели 
ОТЧИТАЮСЬ ПЕРЕД ВАМИ за каждый 
рубль,потраченный мною.

У меня сплоченная команда, кото
рая умно организовала предвыбор
ную кампанию.

В заключение 
хочу сказать: я
прекрасно пони- 
маю - БЬЮТ ВСЕГДА ПО ЛИДЕРУ.

Я готова и дальше принимать лю
бые удары.

И все-таки наступит завтра, когда 
от слов надо будет перейти к делу.

Я твердо знаю, что сделаю на по
сту мэра.

Я СДЕЛАЮ ЖИЗНЬ В ГОРОДЕ 
ЛУЧШЕЙ.

Для этого у меня хватит сил и ре
шительности.

С уважением Лидия СУВОРОВА.

Имя кандидата в мэры г.Ангар- 
ска Л.Суворовой в безымянных 
листовках связывают с мафией и 
пугают катастрофой. Листовки бе
зымянные. Авторство не указыва
ется, потому что содержание лис
товок лживо.

В № 30 газеты “ Время*’ приво
дятся выдержки из опроса пред
ставителей тех служб, которые 
обязаны следить за законностью в 
городе и районе. Их ответы дают 
ясно понять, что ни за одним кан
дидатом в мэры нет ничего, что 
позволило бы обвинить кого-либо 
в связи с мафией.

П Р А В И Т Е Л Ь С Т В Е Н Н А Я  Т Е Л Е Г Р А М М
В редакции средств массовой информации г.Ангарска, г. Иркутска Главным редакторам газет, радио и телевидения

Уважаемые господа журналисты!
В последние дни в связи с активизацией избирательной кампании в г.Ангарске стали часто использовать различ

ные сфабрикованные публикации и одиозно смонтированные видео- и радиоматериалы в поддержку действующего 
мэра г.Ангарска с использованием имени Машинского.

Я официально заявляю, что моя позиция ясно и четко выражена в газете “Время" 26 марта 1998 г. в изложении пря
мого эфира. Поэтому во избежание возможных судебных разбирательств прошу никакой другой информации, мани
пулирующей именем Машинского, не публиковать и не передавать в эфире.

С уважением
заместитель председателя комитета по экономической политике Государственной Думы РФ

МАШИНСКИЙ В.Л.

Выставки
МОЛОДЕЖНАЯ

ТУСОВКА
В последних числах марта в 

Иркутском «СибЭкспоЦентре» 
прошла областная выставка-яр
марка молодежных и детских об
щественных объединений. Более 
70 организаций приняли в ней уча
стие, от нашего города было пред
ставлено 8  молодежных объедине
ний. Главная цель, которую стави
ли перед собой организаторы вы
ставки, - продемонстрировать воз
можности сегодняшней молодежи 
и привлечь к ней внимание обще
ственности - была в итоге достиг
нута. Подробнее об этом - в бли
жайшем выпуске «Нам-16».

1.Ш.
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Награждения
ЗАСЛУЖЕННАЯ

ОЦЕНКА
Указом президента Россий

ской Федерации главному библио
текарю центральной городской 
библиотеки Раисе Федоровне По
повой присвоено почетное звание 
«Заслуженный работник культуры 
РФ».

Раиса Федоровна приехала в 
Ангарск после окончания Улан- 
Удэнского института культуры в 
1966 году. Причем приехала по вы
зову именно центральной город
ской библиотеки, где проходила 
практику и пришлась, что называ
ется, «ко двору». Где и работает до 
сегодняшнего дня.

Поздравляем!

Собы тие

ПЕРВЫЙ
ВЫПУСК

В этом году в Русско-Азиат
ском институте большое событие - 
первый выпуск. Выпускать студен
тов будут на основании распоряже
ния Министерства общего и про
фессионального образования с 
дипломом Иркутского государст
венного технологического универ
ситета. 500 специалистов высшей 
квалификации: юристы, финансис
ты, менеджеры, психологи, культу
рологи. Все специальности ут
верждены и государственную атте
стацию прошли на отлично.

Н.ЯНКИНА.

ТОЛЬКО ХОРОШИЕ НОВОСТИ от “КАРАВАЯ”
С 3 апреля в фирменных магазинах АО
U Караваи" цена хлеба "Дариицкий" в

очеред ном раз сниженаI
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Ю Р И Й  н о ж и к о в

Г Н О В О К Ш Е Н О В  и
ИНТЕРВЬЮ ПО ПОВОДУ

Щ Щ т
ЛЯ АНГАРСКА ЭТО ВЕЛИКАЯ СИЛА

рий Абрамович Ножиков, 
не только имеющий уни
кальный опыт в вопросах 

развития самоуправления области, но 
и стоявший у его истоков, согласив
шись на интервью относительно пред
стоящих в Ангарске выборов, сразу ска
зал: “Никаких оценок нынешним канди
датам давать не буду”. Хотя и не скры
вал — интерес к нынешним выборам 
мэров в городах Иркутской области у 
него большой. Прошедшие со дня пер
вых выборов глав администраций четы
ре года стали еще одной ступенью в 
развитии местного самоуправления. И 
практически все прошли эту ступень 
по-разному.

— Юрий Абрамович, существует 
мнение, что закон о местном само
управлении отнюдь не развязал мэрам 
руки, а в каких-то вопросах еще больше 
запутал. Это, на ваш взгляд, соответст
вует действительности ?

— Это в самом деле так. Местное 
самоуправление, которое впервые, 
кстати, внедрялось в Иркутской облас
ти, не имеет под собой достаточной за
конодательной базы. Но добиваться ее 
создания — это в том числе и от мэров 
зависит. Если мэром станет умный, 
решительный человек, то он всегда 
добьется своего и отстоит интересы 
своих избирателей.

— А были такие мэры в городах Ир
кутской области?

— Да, разумеется. Я могу назвать 
трех мэров, которые активно и после
довательно отстаивали и защищали ин

тересы своих городов: Борис Говорин - 
мэр Иркутска, нынешний губернатор, 
Николай Паленый - мэр Усть-Кута, Вла
дислав Лоздняк - мэр Шелехова.

— Какими качествами должен, по- 
вашему, обладать мэр?

— Есть здесь несколько составляю
щих, которые определяют возможности 
человека быть мэром. Первое и самое 
главное — честность и порядочность.

Но в нынешних условиях мэр про
сто обязан быть честным профессиона
лом. Это вторая и непременная состав
ляющая. В администрацию должен 
прийти человек с профессиональными 
знаниями. Какими? Лет через пятнад
цать, мы, возможно, и доживем, когда в 
местную власть будут приходить люди с 
профессиональным юридическим об
разованием, но сейчас нужны произ
водственники. Особенно в промыш
ленном Ангарске, где главный костяк, 
вокруг которого формируется вся ос
тальная жизнь, это АНХК и АЭХК. А че
ловек, который хлебнул производства, 
уже что-то знает.

В-третьих, мэр не должен быть свя
зан собственностью. Потому что, буду
чи мэром, он вольно или невольно на 
собственность будет работать.

Желательно, чтобы мэр обладал 
харизматическим характером. (Хариз
ма — исключительная одаренность, 
свойство увлекать людей. — Прим.ав
тора.) Но это обоюдоострое орудие. 
Если оно не связано с профессиона
лизмом и честностью — это страшное 
орудие.

— Кстати, недавно вы давали ин
тервью газете “Блиц", где достаточно 
высоко оценили деловые и личные ка
чества нынешнего мэра...

— 8  этом интервью непонятно по 
каким причинам была опущена ключе
вая фраза. Я сказал о том, что Влади
мир Александрович, несмотря на все 
свои положительные черты, — не ли
дер.

— Ангарчане связывают с предсто
ящими выборами вопросы дальнейшей 
жизни города. Сможет ли, по-вашему, 
новый мэр кардинально поменять ситу
ацию?

— Реальность очень тяжела. Ан
гарск и градообразующее предприятие 
— нефтехимическая компания — это 
самое больное место в Иркутской обла
сти, И привели к этому в немалой сте
пени объективные обстоятельства. Я 
знаю, что на комбинате закрываются 
заводы, готовятся очередные сокраще
ния, остаются без работы люди, кото
рые большую часть жизни отдали ком
бинату и больше ничего не умеют де
лать. Где они найдут себя?

Вот она, та реальность, с которой 
столкнется будущий мэр. И в одиночку 
он тоже ничего не сделает. Но он дол
жен быть мотором в этом деле. Не бо
ясь никого и ничего. Не боясь, что его 
снимут с работы, отдадут под суд. Он 
должен показать всей своей работой, 
на что он способен. Я так считаю — от
дельно построенный социализм в Ан
гарске невозможен. И об этом мечтать 
не нужно. Но инициатива все равно

дает результа
ты — только от
дайся делу пол
ностью и до кон
ца.

— Опреде
ленные надеж
ды связываются 
с возвращением 
нефтехимичес
кой компании в 
область. Если 
это поправит по
ложение, может 
быть, новый мэр 
должен именно 
этим активно за
ниматься?

— Это иллюзия. Руководить компа
нией возможно только в интегрирован
ном объеме. Область не в состоянии 
объединить ресурсы, сырье, банки и 
рынок. Рынок не иркутский, а мировой. 
Но я не хочу говорить, что это просто за 
пределами компетенции мэра. У него 
не все возможности, но вполне опреде
ленные есть, чтобы понудить все орга
ны власти, как хозяйственные, так и го
сударственные, прислушаться к нему.

— Депутат Государственной Думы 
Виктор Машинский заложил, я цити
рую его высказывание во время “пря
мой линии" по местному телевидению, 
свое честное имя, делая ставку на од
ного из кандидатов в мэры Виктора 
Новокшенова. Как вы расцениваете 
этот факт?

— Я не могу дать квалифицирован
ную оценку исполнительским способ
ностям Виктора Машинского, но его 
аналитические способности и знание 
АНХК оцениваю высоко. Он всегда был 
прозорливым человеком и мощным 
аналитиком. И такие обещания так про
сто не даются. Значит, он действи
тельно видит в этом молодом чело
веке то, что позволяет ему так гово
рить. Кроме того, у Виктора Леонидо
вича очень высокая проходимость в фе- \ 
деральных органах власти. Так что ес
ли Машинский пойдет в тандеме с 
новым мэром, то для Ангарска это 
великая сила и огромная поддерж
ка.

A.KOKOYPOBA.

—
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Е В ГЕ Н И И  ГЛ А Д К О В , к а н ди да т в депута ты  городской
Дум ы  по избирательном у о к р угу  illS 9:

« М Н Е Ж И З Н И
Н А  Х О Р О Ш И Х  Л Ю Д Е Й J

П О "  О М У J возможно
Что может лучш е  -  беспристрастней и объективней

-  рассказать о человеке, чем д е л а  его?

Обратите внимание: есть люди, ко
торые всю жизнь хотят что-то сде

лать. А есть, которые делают. Независимо 
от постов, которых удостаивает или не удо
стаивает судьба.

Евгений Гладков, руководитель ТОО 
фирма «Прелюдия», из тех, что делают.

Это он оплатил дорогой протез для ан
гарского парня, лишившегося ноги на че
ченской войне.

Это им были перечислены более 7 мил
лионов рублей областной детской больни
це и 27 миллионов - ангарской БСМП на 
шприцы и медикаменты. Двум семьям, ре
бятишки в которых страдают от тяжелых за
болеваний, в ноябре он помог на 35 милли
онов.

Это благодаря средствам, заработан
ным его фирмой и систематически пере
числяемым детской спортшколе, комитету 
по физкультуре и спорту и другим спортив
ным организациям, стало возможным учас
тие ангарских спортсменов в соревновани
ях по футболу, кун-фу, лёгкой атлетике. Он 
оплачивал дорогу, приобретение спортив
ной формы, даже питание спортсменов.

Это на деньги его фирмы - 20 миллионов 
- ездил ансамбль скрипачей из школы ис
кусств № 2  на конкурсные выступления в про
шлом и позапрошлом году.

Для ангарского УВД фирмой Гладкова

приобретены в прошлом году две радио
станции, три автомашины, компьютеры и 
другая техника.

Перечень подобной помощи можно было 
бы продолжать ещё очень долго. И главное 
впечатление, которое остаётся после его про
чтения, это, пожалуй, недоумение: частная ли 
это фирма или государственное учреждение 
по социальной защите граждан и городских 
учреждений?

Коренной ангарчанин, родившийся и 
выросший в 1 0 -м микрорайоне, гонявший 
футбол в дворовой детской команде при 
ЖЭКе, он помнит и ценит то, что еще недав
но было для Ангарска так естественно и, ка
залось, незыблемо: незатейливый уют на
ших дворов, спокойствие родителей за сво
их ребятишек.

Сегодня за свою восьмилетнюю дочку 
Наташу он уже не может быть так спокоен. И 
потому помощь правоохранительной систе
ме города стала для него естественной, как 
забота о собственном доме.

Вместе с двумя близкими друзьями ор
ганизовал он пять лет назад своё предпри
ятие. Сотни ТОО, начинавших в одно время 
с ним, разорились, сменили вид деятельно
сти или до сих пор не знают, как отдать кре
диты. Гладков сумел поставить дело, раз
вернув его до многомиллионных оборотов: 
сегодня в нём работают уже 15 человек,

снабжая город самыми разнообразными 
товарами - от продуктов до медикаментов.

Те, кто с ним работает, утверждают, что 
у Жени Гладкова - талант организатора. 
Партнёры из других фирм ценят его за ис
ключительную верность слову: «Если Глад
ков сказал - сделает обязательно». Сегодня 
это дорогого стоит.

Самым слабым местом в биографии 
кандидата в городскую Думу Евгения Глад
кова, пожалуй, является ... его молодость. 
Ему всего 26. Но это, говорят, недостаток , 
который с годами проходит. Тем более что в 
жизни он обнаруживает зрелость не по го
дам. Может, оттого, что рано создал се
мью? Сам он считает, что семья, забота и 
ответственность перед нею и есть наш глав
ный стимул к работе.

Среди проблем, которые ему хотелось 
бы решать через Думу, развитие предпри
нимательства - сегодня в этом, возможно, 
единственный шанс выжить тысячам, ос
тавшимся без работы.

А с большинством других проблем го
рода Гладков знаком не понаслышке - он 
вникает в то, как их решить, уже не один 
год. Он решал их сам, за счёт личных 
средств. Почему же ему не доверить их ре
шение в ДУМЕ?

А. А Л  И НА.
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Севостьянов Семен Прокопьевич, 
инвалид, ветеран ВОВ, награжден 
медалями «За отвагу», «За взятие 
Варшавы» и др. Имеет орден Отече
ственной войны второй степени:

I

молодым»
Я не хочу, чтобы по

сле выборов в нашем го
роде все осталось по- 
прежнему, нам всем нуж
но сосредоточиться на 
одном кандидате- ум
ном, сильном, молодом- 
на Викторе Новокшено- 
ве. Он реально оценива
ет свои силы, сможет по
степенно навести поря
док в городе, люди ему 
доверяют. Нынешний же 
мэр наше доверие поте
рял.

Хочу рассказать, как 
лично был на приеме у 
Владимира Непомняще
го два года назад. Обра- 
тился к нему за помощью 
как к главе нашей адми
нистрации, но получил 
только оскорбления. 
Разве мы, пройдя такую 
страшную войну, этого 
заслужили? Я воспиты
ваю двух внуков-близне- 
цов, являюсь их опеку
ном. В 1995 году мать 
мальчиков умерла. Все, 
что она им оставила, это 
4 млн. рублей старыми, 
вложенных в АО «Восточ
но-Сибирская торговля».

Но общество это прого
рело, и деньги нам не* 
вернули. Решил, раз ад
министрация выдала им 
лицензию, значит, все 
законно, все под контро
лем, и мэр поможет ра
зобраться. Но услышал в 
ответ: мол, куда смотре
ли, чем думали. Да еще и 
френчиком в лицо: 
«Ищите, нет у меня де
нег!» И это мэр- «хозяин» 
и «отец»?

Потом я был на при
еме у его заместителя 
В.И. Петрова, просил по
мощи для своих внуков. 
Он конкретно сказал, ка
кие документы нужно со
брать, и выделил милли
он рублей. Оказывается, 
был выход! Только наш 
мэр не знал, где его ис
кать, предлагал обша
рить карманы своего пи
джака.

Я хочу, чтобы горо
дом руководил ответст
венный человек, чтобы 
понимал проблемы на
рода. Нужно дать дорогу 
молодым, ведь им жить, 
им и жизнь строить.

-■ .. . . ......................... ........... . .. ..................... ......... - ........... ........... — . кянниннннин v v  ■ ■
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ОБРАЩЕНИЕ КАНДИДАТА В МЭРЫ, ГЕНЕРАЛЬНОГО 
ДИРЕКТОРА АО “АНГАРСКГЕПЛОХИММОНТАЖ” (БЫВШЕЕ 

МСУ-50), ЗАСЛУЖЕННОГО СТРОИТЕЛЯ РФ КО ВСЕМ 
ЖИТЕЛЯМ АНГАРСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

Помыслы мои чисты. И в 
стремлении стать мэром нет 
меркантильного интереса. Се

го д н я  я внутренне созрел для 
Нгяжелейшей работы на благо 

жителей Ангарска, поселков 
Мегет, Одинск, Савватеевка, 
Зверево.

У меня есть жизненный опыт 
(возраст 47 лет), практический 
как руководителя, я реально 
оцениваю экономическую ситу
ацию дня сегодняшнего*. Пер
вым из кандидатов предложил 
“Программу первоочередных 
дел” , опираясь на которую мож
но уже сегодня начинать движе
ние к подъему промышленнос
ти, решать проблемы занятос
ти, обеспечения жильем и до
биться снижения коммерческо

го уровня оплаты за учебу в 
средних и высших учебных за
ведениях города.

Считаю, что, опираясь на эту 
программу, можно и нужно пла
нировать будущее экономики 
города, вносить необходимые 
коррективы и реализовать все 
новое, несущее рациональное 
зерно.

Обращаюсь к вам, избира
тели: ветеранам, участникам 
Великой Отечественной войны, 
пенсионерам, работникам бюд
жетной сферы и промышленно
сти, студентам, военнослужа
щим, домохозяйкам.

Только один раз в 4 года вы 
можете конкретно повлиять на 
создание ВЛАСТИ, указать на
правление, заставить ее быть

инициативной, разумной, вла
стной. Только вы можете согла
ситься или отвергнуть предло
женную перспективу развития 
города на 4 года.

Верю, что каждый ангарча- 
нин должен задуматься и сде
лать свой выбор не сердцем, не 
по принципу нравится! или не 
нравится кандидат. Ваш выбор 
должен исходить из трезвого и 
холодного расчета, а не оставит 
ли этот кандидат 6 апреля вас с 
вашими проблемами вновь на
едине.

Еще раз обращаюсь к вам. 
После пятого апреля непремен
но наступит шестое.

Выбор только за ВАМИ.
С уважением Владимир ВАРГА.

2 апреля 1998 года.

(экспресс-интервью с Варгой Владимиром Михайловичем)

— путешествия на автомобиле.
— шикарнейшие жена, внучка Катюша.
— работа, семья.
— исторические.
— пишу стихи.
— люди должны жить достойно, по-человечески.

Человеческие качества — порядочность.
Мужские — умение держать слово.
Женские — быть доброй.
Желание — выдержать отпуск больше недели.

Хобби
Женщина
Любовь
Книги
Тайна
Мечта
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Отец дремал. А он, 14-летний 
подросток, все упорнее отжи

мая педаль газа, гнал и гнал по бес
крайней казахстанской степи. И душа 
его пела, и руки уверенно сжимали ба
ранку... И входил в его сердце этот 
бескрайний простор, очерченный по
лосой соснового бора длиною в 1 2 0  

км, белая, белая бесконечная степь, 
нежность к отцу, доверчиво дремав
шему рядышком.

Такие “полеты" из Семипалатин
ска в Караганду (длиною в 500 киломе
тров), в которые брал пацана с собой 
отец, работавший шофером, приучили 
к простору, полету мысли, желанию 
брать ответственность на себя...

Так же уверенно держал Володя и 
молоток, ведь дед работал в кузне. За 
шесть километров бегал купаться на 
чистейшее Новинское озеро. Работал 
на току, где любил засыпать на теплой 
золотой горе из зерна. И входила в па
цана неведомая ему сила, напоенная 
ароматом солнца, земли, бескрайни
ми просторами Родины.

Разгружал уголь, бетонировал 
длинный-длинный перрон на родной 
железнодорожной станции Красный 
Аул и гордо принес матери первые за
работанные рубли — 57. Деньги тогда 
в деревне были большой редкостью. 

!ать взяла — в хозяйстве сгодится.
А Владимир, глядя в глаза, уже на

чал понимать, что в жизни надо уметь 
не только брать, но и отдавать без чув
ства сожаления, с гордостью.

Все мы родом из детства. И зало
женное природой, матерью и отцом, 
той географической точкой, где, исхо
дя криком в болях и муках, появился на 
свет человечек, накладывает отпеча
ток на всю жизнь: такую длинную и 
мгновенную.

1966 году семья — отец Миха
ил Андреевич, мать Екатерина 

Иосифовна, две сестры и Володя — 
переехала на Украину, в Полтаву. Во
лодя закончил школу, а так как техни
кум был далеко от дома, то, став сту
дентом, стал самостоятельно жить в 
общежитии. Быстро освоил украин
ский язык. На студенческой практике 
азартно укладывал дорогу Сухуми— 
Сочи.
^  И после завершения учебы в стро
ительном техникуме в 1970 году взял

щ

направление в Сибирь — в Краснояр
ский край. Работал на комсомольской

В

ударной стройке — Ачин
ском глиноземном заводе.

Служил. От рядового до 
старшины десантной роты.

За полгода до окончания 
службы в дом пришла беда 
— заболел отец. Сын при
ехал на побывку. И отец, да
вая последние в жизни уро
ки, твердо сказал: женись, 
сынок, на доброй женщине.

И второго ноября, 27 лет 
тому назад, Володя привел к 
постели умирающего отца 
подругу (она училась в том же технику
ме на два курса ниже). В два часа дня 
они расписались. Через два часа Во
лодя уже улетел на службу. 2 1  ноября 
1971 года отца не стало.

Не стало спины за спиной, не ста
ло отцовской поддержки. Он стал муж
чиной. И теперь за его спиной оста
лась мать, народившаяся семья, и ог
ромное чувство ответственности на
всегда поселилось в сердце.

"И мотало меня, как осенний лис
ток", — поет Володя под гитару, мы си
дим за красивым столом в его про
сторной квартире, дочь Ирина, зять 
Игорь, светловолосая изящная Оля, 
которую я не видела вот уже несколько 
лет, и мне она кажется стала еще кра
сивее, чувство спокойствия и уверен
ности волнами исходит от нее. И лю
бимица деда (уже деда) трехлетняя 
Катюня с такой нежностью смотрит на 
Володю, что сердце мое, кажется, не 
выдержит.

— Оля, а хорошо тебе с Володь- 
кой, надежно? — шепотом спрашиваю 
у хозяйки дома. Она медленно опуска
ет ресницы. И это беззвучное “да" как 
нож проникает в сердце, принося и 
боль, и радость.

сговор с моим коллегой 
был настолько интерес

ным, что, когда посередине дороги пе
ред нами юзом стала ‘ Нива”, мы не ус
пели даже понять, что чудом остались 
живы. Открылась дверца, и несколько 
мгновений спустя мы уже мчались к 
Володе отмечать важнейшее событие 
в нашей журналистской жизни — мы 
остались живы, а Володя оказался 
классным водителем.

— ...И мотало меня. — Да, помота
ло Владимира по стройкам. Попав в 
министерство всемогущего тогда 
средмаша, работал он в Навои, Том-

Р а
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ске, Ленинабаде, Новосибирске, Ан
гарске... Месяцами не бывал дома, где 
Ольга билась с детьми: в 1973 году ро
дился сын Андрей, в 1975 году — дочь 
Ирина.

Так и пролетали годы. В Ангарске 
Варга с 1983 года. Начинал заместите
лем главного инженера МСУ-50, тогда 
субподрядчика управления строитель
ства.

Никогда не забуду те, уже ставшие 
историей планерки (строились круп
нейшие комплексы: карбамид, амми
ак), где не было никакой игры в демо
кратию, и вел их Блудов Борис Алек
сандрович. Присутствовали начальни
ки генерального и субподрядных под
разделений. И когда доходили до от
чета, то перечень недоделок у многих 
руководителей был таким нудным и 
длинным, что я бросала писать и дела
ла передышку, наблюдая, как все 
больше мрачнеет Блудов. Как только 
очередь доходила до Варги (замести
теля главного инженера МСУ, началь
ник отправлял именно его на эти пла
нерки - штабы), звучало четкое, лако
ничное: “Вопросов нет. Все решено в 
рабочем порядке".

Мы тогда выпускали на строящих
ся комплексах боевые листки. И Вла
димир был у меня самым активным ав
тором. Напористый, горячий, не усту
пал ни слова в материале, настаивал 
на своем, заставляя подчиняться. И 
мне это нравилось.

И сейчас он такой же ураган. Вез
де успевает, все знает, держит под 
контролем. С одной только разницей, 
что тянет теперь весь начальственный 
воз. В 1988 году был избран на конфе
ренции трудового коллектива началь
ником МСУ-50.

ачались перемены. Переори
ентировались, акционирова-Н

лись. Ив 1991 году МСУ-50 — АО “Ан-
гарсктеплохиммонтаж'’ с двумя фили
алами в Саянске и Краснокаменске. 
Основной вид работ — теплоизоляция 
и химзащита технологического обору
дования, трубопроводов нефтехими
ческой и атомной энергетики. Поэтому 
все беды города не обошли стороной 
этот коллектив, где главное — фронт 
работ. Будет работа, будет зарплата, а 
значит, чувство уверенности в коллек
тиве, руководителе.

Около двухсот человек МСУ (не 
могу привыкнуть к новому названию) 
ежемесячно получают зарплату, все 
обеспечены квартирами — очереди 
нет, продолжают трудиться.

А Варга жестко держит руку на 
пульте, доверяя, но...

И когда в городе начался предвы
борный раскардаж... 11 кандидатов в 
мэры вступили в борьбу, первый во
прос, который я задала Варге, был ба
нальным: “Зачем тебе это надо?"

— Чтобы нормально работать, а 
значит, жить. Ангарск — не умираю
щий город.

Очевидно, в жизни каждого чело
века наступает момент, когда чувство 
ответственности за все происходящее 
перевешивает весы ощущения лично
го благополучия. И понимание того, 
что все мы в одной лодке и тонуть бу
дут все, но... каждый поодиночке, и за
ставляет принять очередное неорди
нарное решение.

как хочется, чтобы в городе 
была спина, за которой почув

ствовать бы себя защищенным в плане 
работы, безопасности продвижения 
по улицам города, за детей и внуков, 
стариков, здравоохранение...

...Оля, я завидую тебе белой зави
стью.

Л.НИКИТИНА, журналист.

И

г.-

Учащиеся образовательного 
комплекса “Гармония” (програм
мисты. юристы, психологи, эко
логи, продавцы-бухгалтера) 
сделали свой выбор...

Мэр Ангарска обязан быть:
Гамаюнова Наташа — Вы

полнять то, что пообещал ”.
Корюков Алексей — “Жела

ние и стремление помочь городу 
и людям".

Новикова Катя — Должен 
быть порядочным и профессио
нальным в области управления” .

Пилипенко Ира — “Обязан 
быть хозяином города” .

Литвинов Андрей — “Чело
веком слова и дела” .

Ефимова Яна — “УВАЖАТЬ 
СВОЮ ЛИЧНОСТЬ” .

Ш евцов Артем — “Быть как 
кремень, отстаивать свои идеи и 
объединять вокруг людей с таки
ми же идеями. Потому что один 
мэр никогда ничего не сделает ’.

Девятайкина Лена — “ Мно
госторонне развит, чтобы смот
рел на проблемы со всех сторон, 
а не так, как ему выгодно” .

кто ЖЕ это?
МЫ СЧИТАЕМ, ЧТО ВСЕМ 

ЭТИМ КАЧЕСТВАМ 
ОТВЕЧАЕТ...

*

Музыка, балет, аплодис
менты...

Чудесный концерт Софии 
Ротару прошел в ДК “Совре
менник” 29 марта.

Великолепнейшая София 
Ротару пожелала Владимиру
Варге
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24 марта в редакции газеты «Время» состоялась прямая линия с генераль
ным директором акционерного общества «Каравай», кандидатом в депутаты 
городской Думы по 7-му избирательному округу Евгением Канухиным. 

Честно говоря, мы ожидали большого интереса ангарчан к этому извест
ному в городе человеку, но даже не думали, что вопросов будет так много.

Причем вопросы задавали не только жители 6,8,9 микрорайонов - того рай
она, по которому баллотируется в Думу Евгений Канухин, но и ангарчане с 
другой пропиской. Мы не смогли привести здесь ответы на все вопросы и вы
нуждены были выбрать только самые, на наш взгляд, интересные и актуаль
ные.ш

дравствуйте, меня зовут Ни
колай. Живу в 8 микрорайоне.

■

А почему вы баллотируетесь именно по 
нашему округу?

- Я живу в 6  микрорайоне, в доме МЖК. 
Баллотируюсь по месту жительства по изби
рательному округу № 7.

- А вы давно здесь живете?
- С момента заселения дома, уже скоро 

1 1  лет. Я сам был бойцом МЖК, мы сначала 
строили этот дом, а потом получили в нем 
квартиру. Никогда отсюда не уезжал и уез
жать не собираюсь.

- Теперь понятно. Спасибо.

дравствуйте, Евгений Павло
вич! Звонит вам завуч школы 

№ 4.
- Здравствуйте, Вера Михайловна.
- Хотела бы поблагодарить вас за по

мощь школе. Вы помогали нам еще за
долго до того, как собирались выдвинуть 
свою кандидатуру. Думаю, когда станете 
депутатом, про нас не забудете?

- Тогда вы будете иметь право требовать 
от меня помощи. (Смеется.) А если не буду 
устраивать вас как избирателя - отзовете 
меня из Думы.

- А разве у нас такое бывает?
- Ни разу не было, но следовало бы ввес

ти такую практику. Тогда бы депутаты намно
го ответственнее относились к своей рабо
те. А то выиграть выборы у нас считается са
мым трудным делом. А потом можно сидеть, 
отдыхать. До следующих выборов.

- Евгений Павлович, надеюсь, что вы 
станете депутатом городской Думы. Уве
рена, будете отстаивать наши интересы.

- Спасибо.

с Канухиным Евгением Павло
вичем разговариваю?

- Да, я вас слушаю.
- Я рада видеть вас в рядах кандида

тов в депутаты городской Думы.
- Спасибо, а с кем я разговариваю?
- Я Чащина Александра Николаевна. 

34 года проработала на АЭХК, из них 23 
года - начальником отдела дошкольных 
учреждений. Это я говорю к тому, что ра
ботала в женском коллективе, так же как 
и вы. Более тысячи человек. Мы смотре
ли программу «Свидание» по иркутскому 
телевидению. Вы настолько правдивый, 
открытый, честный, из хорошей семьи. Я 
смотрела и говорила: «Воттакие мужики, 
настоящие, у нас должны быть в Рос
сии». Тогда только мы что-нибудь сдви
нем ...

- Спасибо, Александра Николаевна.
- Мы пользуемся только вашей про

дукцией. У нас недалеко от дома магазин 
в 188 квартале. Хороший такой магазин
чик, культурная подача хлеба, всегда 
вкусный хлеб. А вот новый сорт - “ боро
динский” , один раз был, а потом, гово
рят, линия сломалась?

- Нет, Александра Николаевна, я вам сей
час объясню. Мы делаем «бородинского» 
пока только 600 кг на весь город. А если 
учесть, что мы очень много своей продукции 
возим в Иркутск... Вот сейчас дополнитель

но оборудование закупили - заварочную ма
шину и будем делать его до трех тонн. Вот 
тогда всем хватит.

- От всей душ и и вам, и вашей семье, 
и вашему коллективу желаем удачи.

- Спасибо.

а, слушаю вас.

- Здравствуйте, это я с Канухиным го
ворю?

- С Канухиным Евгением Павловичем.
- Евгений Павлович, звонит вам пен

сионерка из 8 микрорайона. Мы с вами 
познакомились, когда вы приходили ко 
мне домой. К нам до вас никто из депута
тов в гости не приходил. Вы что, ко всем 
старикам ходили?

- Вы представьтесь, пожалуйста, как вас 
называть?

- А-а-а?
- Ваше имя-отчество?
- Анна Петровна.
- Анна Петровна, кого смог - обошел лич

но. Не всех, конечно, но многих. Знаете, ког
да я встречаюсь с избирателями, я им гово
рю: «Обещаю, что в лицо меня будет знать 
каждый житель округа. И имя своего депута
та вы не забудете сразу после выборов».

Для меня быть депутатом городской Ду
мы - это значит досконально знать свой рай
он, все его проблемы. Уже сейчас работает 
штаб в 13 микрорайоне, в магазине «Удач
ный», где можно оставить все предложения и 
пожелания в мой адрес. Телефон 6-55-51.

- Приятно было познакомиться лично.
- До свидания.

еня зовут Виктор Степано
вич. Здравствуйте!

- Здравствуйте, Виктор Степанович.
- Меня интересует вопрос, почему вы 

решили стать депутатом. Мне кажется, 
что в депутаты идут, чтобы решать свои 
проблемы, кредиты там получать... А о 
своих обещаниях избирателям забыва
ют.

- Я вам так отвечу, Виктор Степанович. 
Десять лет назад, когда мы строили МЖК, 
мы мечтали о настоящем молодежном го
родке. Здесь планировали построить куль
турно-спортивный комплекс с бассейном и 
концертным залом. Уже проект был готов, но 
потом финансирование прекратили, и все 
строительство остановилось.

Сегодня мне больно видеть, во что пре
вращается наш район. По милицейским 
сводкам, мы проходим как один из самых 
криминогенных районов, здесь в открытую 
торгуют наркотиками! Причем мэрия Ангар
ска об этом знает, но говорит, что ничего 
сделать не может. А может, и не хочет. А я не 
верю, что ничего нельзя сделать. С этим 
злом нужно бороться - ведь это наш дом. Мы 
должны защитить своих детей.

...А насчет получения кредитов. Уверяю 
вас, что ангарский хлебокомбинат в состоя
нии получить любой кредит без чьих-либо 
протекций. Мы зарекомендовали себя как 
надежные партнеры, и для этого мне не нуж
но быть депутатом...

дравствуйте. Я объявление 
прочитала, что можно задать 

вопрос.
- Да. Канухин Евгений Павлович к вашим

услугам.
- Я студентка, зовут меня Майя.
- Слушаю вас, Майя.
- Меня интересует такой вопрос. Я 

живу в Ангарске, а езжу в Иркутск, учусь. 
И так получилось, что нам отменили все 
льготы, студентам. Мы платим колос
сальные деньги за образование и при 
этом не можем пользоваться проездом 
на автобусе. Мы из Ангарска уезжаем - 
можем уехать, а из Иркутска уже нет. Я 
бы хотела, чтобы вы поболели за здоро
вье нашего молодого поколения, как-то 
защ итили. В России незащ ищ енность

%

какая-то населения.
- Майя, я сам был студентом, и, если бу

ду избран в городскую Думу, проблемы сту
денчества я подниму обязательно.

дравствуйте, мне Канухин ну
жен.

- Евгений Павлович Канухин, слушаю
вас.

- Я вам вопрос хочу задать. Вот вы 
баллотируетесь в городскую  Думу. Я 
внимательно наблюдаю за работой на
шей Думы, и мне кажется, что она вооб
ще ничего не решает в городе. Вопросы, 
которые рассматривает Дума, далеки от 
насущных потребностей ангарчан. Одна 
казенщина какая-то, программы, кото
рые не выполняются. И все при этом д о 
вольны.

- Я согласен с вами в том, что Дума не 
имеет должного веса в решении городских 
проблем. Ведет заседания Думы почему-то 
мэр. Молчаливая Дума - это очень удобно, и 
я отношусь к такому порядку крайне отрица
тельно. Считаю, что у настоящей Думы дол
жен быть свой председатель, желательно 
состоящий в оппозиции к действующей вла
сти. Это бы разрушило существующую идил
лию. А то наша власть чувствует себя слиш
ком комфортно благодаря тому, что с Думой 
никаких проблем нет. По крайней мере быть 
послушным голосующим я не собираюсь.

- Мне нравится ваша позиция. Это 
вселяет надежду.

дравствуйте, меня зовут Ли
дия Семеновна. Мне кажется, 

что вы хороший директор завода. Хлеб в 
последнее время несколько раз снижал
ся в цене, стало много киосков по прода
же хлеба на остановках, на улице, упа
ковка такая практичная - это очень удоб
но.

- Мы много работаем над этим.
- Да, но, придя в городскую  Думу, мне 

кажется, вы прежде всего будете пред
ставлять интересы пром ы ш ленников, 
добиваться для них выгодных решений. 
А вот я бюджетник. У нас зарплату три 
месяца не платили! И когда это прекра
тится, неизвестно. Наши проблемы луч
ше понимают депутаты-врачи, учителя. 
Они будут отстаивать наши интересы в

уме

- Извините, Лидия Семеновна. Я пони
маю, о чем вы говорите. Давайте проведем 
небольшой эксперимент. Представьте на 
минуту, что вас избрали депутатом город
ской Думы. Что вы будете делать?

- Я? Ну, не знаю ... По крайней мере, 
молчать не буду. Я расскажу, как тяжело 
живут люди, что они на грани отчаяния. 
Потребую, чтобы были решены пробле
мы выплаты зарплаты, чтобы пенсии во
время выплачивались. Буду добиваться, 
чтобы помогали старикам и детям, мало
обеспеченным гражданам.

- А вам на это представят кучу справок, 
что столько-то миллиардов выделено на по
мощь малообеспеченным и в бюджете боль
ше денег нет.

- Но реально-то это мало кому помо
гает... г ■

- А вам на это еще десять «программ об* 
улучшении» и «обеспечении». И по всему по
лучается, что очень даже помогает админис
трация и старикам, и детям.

- Ну не знаю тогда, куда эти деньги 
деваются.

- А я знаю, как это проверить. А заодно 
сделать так, чтобы денег в бюджете было 
больше и чтобы они доходили до тех, кто 
нуждается в помощи. Простите, Лидия Се
меновна, что я так говорю. Я не сомневаюсь 
в вашей искренности и в добром намерении.

Я очень уважаю и врачей, и учителей. И 
лечить своих близких доверил бы только 
врачу, а не производственнику. И среди них 
есть очень толковые депутаты. Но думать, 
что только врач будет отстаивать интересы 
врачей, а учитель - интересы учителей, - это . 
заблуждение. Чьи интересы отстаивать - это 
вопрос личной совести. И защищать - это не 
только говорить о проблемах, но и делать 
конкретные шаги к их решению.

анухину вопрос можно за- 
,ать?

- Канухин Евгений Павлович к вашим ус
лугам.

- Это вас беспокоит Анатолий Андре
евич Сапрыкин из восьмого микрорайо
на. Вы знаете я почему звоню? Почему 
вы не выдвинули свою кандидатуру на 
пост мэра города?

... Сколько раз снижали цены на хлеб. 
Вы знаете, какую помощь делаете пен
сионерам, особенно неработающим лю 
дям. Людям, у которых нехватка вечная. 
Ведь хлеб - это ценность, это жизнь - 
хлеб.

- Спасибо. Извините, Анатолий Андрее
вич. Мне, кстати, не только вы задаете этот 
вопрос. Я всем отвечаю так: мы еще моло
дые и нам надо еще учиться. Вы видели на
ших кандидатов в мэры?

- Да, видел.
- Я считаю, что некоторых из них близко 

подпускать к власти нельзя. Полная безгра
мотность и дилетантство. Поэтому я не пе
реоцениваю себя. Вот будем учиться, и я ду
маю, через четыре года все возможно.

Фото Л .З У Б К О В О Й .
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Иркутская область
Ангарское

муниципальное
образование

П Р И Л О Ж Е Н И Е  Ж 120 К
№ 38(10606)
2 апреля 1998 года, четверг

А Д М И Н И С Т Р А Ц И И  г .А Н Г А

Д У М А
Т Т П Г Г Т Т В  структурах власти

от 2 5 .0 3 .9 8  № 2 1 1

Об отмене приложения к решению Думы 
от 23.04.97 г. № 84 “О льготах по уплате налогов

предприятиям, финансируемым
до планово-расчетного тарифа”

I
В целях приведения в равные финансовые условия всех предприятий, финан 

сируемых до планово-расчетного тарифа, и руководствуясь законом Иркутской об 
ласти "О налоговой системе Иркутской области", Дума 

РЕШИЛА:
Отменить приложение к решению Думы от 23.04.97 г. № 84 “Список предприя 

тий, финансируемых из бюджета Ангарского муниципального образования до пла 
ново-расчетного тарифа".

В.НКПОМНЯЩИЙ, мэр

Д У М А
РЕШЕНИЕ

o t 2 5 .0 3 .9 8  № 212

О внесении изменений и дополнений 
в Положение об администрации Ангарского

муниципального образования

Руководствуясь ст. 16, 23, 30, 32 Устава Ангарского муниципального образова
ния, решением Думы № 175 от 12.01.98 “О внесении изменений и дополнений в Ус
тав Ангарского муниципального образования", Дума

РЕШИЛА:
1 . Внести следующие изменения и дополнения в Положение об администра

ции Ангарского муниципального образования, утвержденное решением Думы № 
53 от 26.02.97:

1 . 1 . Глава 3, пункт 13.2 под пятым дефисом исключить.
1 .2 . Глава 3, пункт 13.2 под седьмым дефисом дополнить и изложить в следую

щей редакции: "Назначает и освобождает от должности вице-мэра, заместителей 
мэра, управляющего делами, глав администраций сел и поселков, руководителей 
структурных подразделений администрации, определяет их полномочия".

1 .3. Глава 3, пункт 14.1 принять редакцию: "Вице-мэр является первым замес- 
елем мэра как главы администрации”.

1.4. Глава 4, пункт 2 0 . 1  исключить слова “после утверждения Думой", допол
нить частью 2 : "При назначении на должность с ними заключается срочный трудо
вой договор (контракт) на срок действия полномочий мэра".

1.5. Глава 4, пункт 20.2 исключить.
1.6 . Глава 4, пункт 20.3 исключить.
1.7. Глава 4, пункт 20.4 исключить.
1 .8 . Глава 4, пункт 20.5 считать п.2 0 .2 .
1 .9. Глава 4, пункт 21.1, часть 1 исключить слова “с согласия Думы".
1.10. Глава 4, пункт 21. 2  исключить.
1.11. Глава 4, пункт 21,3 исключить.
1.12. Глава 4, пункт 21.4 считать п.21.2.

■.НЕПОМНЯЩ ИЙ, мэр.

Д У М А
ТТП ТТП ТГ

от 2 5 .0 3 .9 8  № 214

Об отчете работы отдела цен администрации 
Ангарского муниципального образования

Заслушав отчет начальника отдела цен Казакова В.П. о работе отдела цен за 
1997 г.. Дума 

РЕШИЛА:
1. Отчет о работе отдела цен администрации Ангарского муниципального об

разования принять к сведению.
2. Отделу цен основной задачей в работе считать постоянный контроль за ре

гулируемыми ценами и тарифами на продукцию (работы, услуги).
В.Н1ПОМНЯЩИЙ, мэр.

Д У М А
d V 1 -• 1'!

от 2 5 .0 3 .9 8  № 215

О работе администрации Ангарского 
муниципального образования с обращениями

граждан
я

На основании материалов, предоставленных приемной по обращениям граж
дан администрации Ангарского муниципального образования, в соответствии со 
ст. 53 закона Иркутской области “О местном самоуправлении в Иркутской облас
ти", ст.39 Устава Ангарского муниципального образования Дума

РЕШИЛА:
1. Принять к сведению записку управляющего делами администрации.
2 . Заместителям мэра, управляющему делами администрации:
- взять под личный контроль и ответственность организацию работы с обраще

ниями граждан в структурных подразделениях администрации;
- проводить своевременный анализ обращений граждан с целью устранения 

причин, порождающих повторные и направляемые в органы государственной вла
сти обращения.

3. Направить записку в отделы, комитеты, управления для принятия мер по ус
транению отмеченных недостатков.

■.НЕПОМНЯЩ ИЙ, мэр.

Управление социальной 
защиты населения в 
1997 г. осуществляло 
свою деятельность по трем ос

новным направлениям: социаль
ное обеспечение, социальная 
поддержка и социальное обслу
живание населения.

На социальном обеспечении 
находилось 65866 пенсионеров.

Вновь назначено 3988 пен
сий. В связи с прибытием и вы
бытием обслужено 1729 пенсио
неров. Численность пенсионе
ров в городе увеличилась за 
1997 г. на 2081 человек. Всего 
принято по всем вопросам пен
сионного обеспечения 45777 по
сетителей.

В течение года сделан инди
видуальный перерасчет и повы
шены пенсии 14562 пенсионе
рам на основании представлен
ных ими документов. В соответ
ствии с законом своевременно 
проведена индексация и повы
шены пенсии на 10% в октябре и 
на 10% в декабре 1997 г. всем 
пенсионерам.

Средний размер пенсий с 
компенсацией по всем получате
лям города составил 418197 
рублей против 366000 рублей в
1996 г.

Была закончена подготовка к 
введению нового закона о повы
шении пенсий по индивидуаль
ным коэффициентам. Закон 
вступил в силу с февраля 1998 г. 
и позволил повысить пенсии еще 
более чем шестнадцати тысячам 
пенсионеров в среднем пример
но на шестьдесят рублей.

Отдел доставки управления в
1997 г. обслуживал 40046 пенси
онеров, или 61,3% от общей чис
ленности, и является ведущей 
службой по доставке пенсий в 
городе. По опыту управления 
г.Ангарска создаются отделы до
ставки пенсий в составе органов 
социальной защиты населения и 
в других городах области.

Пособия выплачивались 
13333 семьям на более чем пят
надцать тысяч детей на сумму 
3,6 млрд.рублей. За истекший 
год вновь назначены пособия на 
2062 ребенка. Проблемой стала 
задержка выплаты детских посо
бий, решение которой намечено 
в 1998 г. Текущая выплата будет 
производиться из областного 
бюджета, погашение задолжен
ности — из городского.

Для бесплатного проезда де
тям из многодетных семей впер
вые выдано 1753 проездных би
лета, продлены билеты 4555 чел. 
Выданы бесплатно слуховые ап
параты — 2 чел., костыли — 1 
чел.

Организована и оплачена до
ставка 70 детей-инвалидов в 
специализированные школы 
г.Иркутска, г.Черемхова.

Обследованы условия про
живания малообеспеченных се
мей с детьми и оказана нату

ральная помощь в виде продук
тов, одежды, обуви, всего 348 
чел., денежная помощь — 315 
чел.

Направлено на оздоровление 
в летние оздоровительные лаге
ря 82 ребенка. Обследовано де
тей-инвалидов и направлено на 
лечение в санатории области 
(дети детского приюта) — 10 
чел., в другие города — 4 чел.

Всего принято посетителей 
по вопросам льгот и материаль
ной помощи семьям с детьми 
21328 чел.

Социальная поддержка по
жилых граждан и инвалидов пу
тем предоставления права на 
льготы оказана 9870 гражданам. 
Выдано льготных удостоверений 
ветеранам труда 8500, участни
кам трудового фронта — 736, по
страдавшим от политических ре
прессий — 320, реабилитиро
ванным лицам — 167, инвалидам 
войны — 81, другим категориям 
льготников — 66.

Обследованы материальные 
условия, оказана материальная 
помощь и произведена оплата 
услуг 949 гражданам.

Социальная поддержка путем 
предоставления натуральной по
мощи оказана 1123 гражданам.

Выданы бесплатно индивиду
альные средства жизнеобеспе
чения 503 гражданам. В том чис
ле: кресла-коляски — 13, слухо
вые аппараты — 56, опорные 
трости — 226, костыли — 145, 
наконечники для тростей — 63.

Выдано продуктовых набо
ров, одежды, обуви 345 нуждаю
щимся гражданам. Обеспечение 
горячим питанием малоимущих 
— 275 пенсионеров на сумму 5,0 
млн.руб.

Социальное обслуживание 
граждан осуществляют четыре 
социальных учреждения, находя
щихся в ведении управления: 
центр социального обслужива
ния престарелых и инвалидов, 
детский приют, ВТЭК и создан
ный в мае 1997 г. реабилитаци
онный центр для детей с ограни
ченными возможностями.

В центре социального обслу
живания состоит на обслужива
нии 845 человек, в т.ч. 320 одино
ких пенсионеров, 128 инвали
дов, 397 пенсионеров пожилого 
возраста, имеющих родственни
ков, которые не могут по объек
тивным причинам обеспечивать 
им помощь и уход.

Детский приют рассчитан на 
размещение 75 детей. В 1997 г. 
администрацией города приюту 
выделено и отремонтировано 
помещение бывшего детского 
учреждения. Появилась возмож
ность организовать на базе при
юта реабилитационный центр 
для несовершеннолетних со все
ми необходимыми условиями 
для гармоничного развития лич
ности.

В 1997 г. обслужено 126 де
тей из 84 семей. Направлено на 
постоянное проживание 54 ре
бенка, в том числе на усыновле
ние, опеку, попечение — 8 детей, 
в родные семьи — 23, в государ
ственные учреждения — 23.

Центр реабилитации детей и 
подростков с ограниченными 
возможностями образован по
становлением мэра и с мая 1997 
года приступил к работе. Центру 
выделены просторные помеще
ния, позволяющие проводить с 
детьми, имеющими диагноз 
ДЦП, широкий комплекс реаби
литационных мероприятий от 
физиотерапевтических проце
дур до занятий в школе при цен
тре, развития навыков самооб
служивания и участия в художе
ственной самодеятельности.

Центр сотрудничает с анг
лийской фирмой Хью Стипер, в 
основе работы которой лежит 
безмедикаментозная методика 
реабилитации, успешно приме
няемая ею в течение нескольких 
десятилетий. Средства на оплату 
контракта предусмотрены в бюд
жете города, оказана финансо
вая помощь и областным управ
лением социальной защиты на
селения.

Число мест в стационарном 
отделении центра — до 80. За 
восемь месяцев 1997 г. центр об
служил 80 детей. Наблюдаются 
первые положительные сдвиги в 
их физическом состоянии и об
щем развитии.

Межрайонная врачебно-тру
довая экспертная комиссия в 
1997 г. освидетельствовала 2043 
человека.

Впервые установлена инва
лидность у 978 граждан, из них в 
трудоспособном возрасте — 380 
человек, 598 — пенсионеры. 
Среди причин инвалидности 
преобладают заболевания сер
дечно-сосудистой системы — 
504 человека, на втором месте 
злокачественные новообразова
ния — 148 человек, на третьем — 
болезни органов дыхания — 72 
человека.

Повторно освидетельствова
ны 1052 человека. Из них пере
ведено в более высокие группы 
инвалидности 142 человека, по
нижена группа инвалидности у 
46 человек, снята инвалидность у 
11 человек. Из числа участников 
войны 7 человек признаны инва
лидами войны, 84 участникам ус
тановлена инвалидность по об
щему заболеванию.

Основной формой обраще
ния граждан в управление явля
ется устный прием. За год всеми 
службами принято более 73 
тыс.посетителей, в том числе на
чальником управления принято 
1134 чел.

В.М И НЧЕНКО, 
начальник управления.



Д У М А
РЕШЕНИЕ

от 25 .03 .98  № 208

В структурах власти

О получении кредита
Руководствуясь ст. 15 Федерального Закона “О финансовых основах 

местного самоуправления в Российской Федерации” и ст. 57 Устава Ан
гарского муниципального образования, в целях преодоления временно
го кассового разрыва в доходах и расходах бюджета Ангарского муници
пального образования Дума

РЕШИЛА:
1. Согласовать администрации Ангарского муниципального образо

вания получение кредита в администрации Иркутской области в сумме 5 
млн.рублей на погашение задолженности по зарплате работникам бюд
жетной сферы и начислениям на нее во внебюджетные фонды на усло
виях Сбербанка РФ.

2. Осуществить выплату по обслуживанию долга за счет дополни
тельно полученных доходов по статье “прочие неналоговые доходы".

3. Контроль за исполнением решения возложить на администрацию 
муниципального образования.

В. НКПОМиШЦИЙ, мэр.

МЭР
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 19 .03 .98  № 846

Об утверждении положения “О порядке возмещения 
расходов, связанных с транспортировкой при 

изъятии, уничтожении и с хранением алкогольной 
продукции и этилового спирта, изъятых 

и конфискованных из незаконного оборота”

Во исполнение постановления мэра от 30.01.98 г. № 240, пункт 5
ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить положение “О порядке возмещения расходов, связан

ных с транспортировкой при изъятии, уничтожении и с хранением алко
гольной продукции и э илового спирта, изъятых и конфискованных из 
незаконного оборота” (приложение № 1).

2, Контроль за исполнением постановления возложить на зам.мэра 
Ковтунову Г.А., начальника финансового управления г Ангарска Зинке
вич М.И.

В.ТЮМЕНЦЕВ, вице-мэр.

Приложение N9 1 

к постановлению  мэра 
от 19 .03 .98  № 846

ПОЛОЖЕНИЕ
о порядке возмещения расходов, связанных

с транспортировкой при изъятии, 
уничтожении и с хранением алкогольной 
продукции и этилового спирта, изъятых 

и конфискованных из незаконного оборота
1. Возмещение расходов 

(далее по тексту “расходов”), 
связанных с транспортировкой 
при изъятии, уничтожении и с 
хранением алкогольной про
дукции и этилового спирта, 
изъятых и конфискованных из 
незаконного оборота (далее по
тексту “алкогольной продук
ции”) производится при усло
вии предоставления организа
циями, ответственными за 
транспортировку и за хранение 
алкогольной продукции, счетов 
или других документов, под
тверждающих фактические 
расходы.

2. Организации, ответст
венные за транспортировку 
при изъятии, уничтожении, за 
хранение алкогольной продук
ции, предоставляют заявление 
с соответствующими докумен
тами, подтверждающими фак

тические расходы, в комиссию, 
созданную постановлением 
мэра от 30.01.1998 г. № 240, 
для принятия решения об опла
те.

3. Комиссия имеет право 
проверить соответствие счетов 
фактическим затратам.

4. Решение комиссии об оп
лате счетов, подтверждающих 
расходы, предоставляется в 
финансовое управление г.Ан- 
гарска в 5-дневный срок после 
принятия решения.

5. Финансовое управление 
г.Ангарска производит оплату 
счетов за счет суммы штрафов, 
взимаемых за административ
ные правонарушения, связан
ные с незаконным оборотом 
алкогольной продукции и по
ступивших в бюджет.

В .ТЮ М Е Н Ц Е В ,
вице-мэр.

Полуторатысячная Савватеевка 
— одно из самых благоустроенных 
сел в области. Поэтому, чтобы ор
ганизовать бесперебойную работу 
объектов жизнеобеспечения села и 
объектов социально-культурной 
сферы в условиях безденежья, ад
министрацией села в 1997 году 
проведена огромная работа.

Выполнены мероприятия по 
подготовке объектов жилищно- 
коммунального хозяйства к зиме. 
Подготовлена котельная, выполне
ны самые неотложные ремонтные 
работы в электрохозяйстве. Создан 
необходимый запас мазута, орга
низовано его бесперебойное по
полнение по мере расходования. 
Частично заменено ветхое отопле
ние в жилых домах и объектах соц
культбыта.

С оценкой “хорошо” подготов
лена сельская школа к новому учеб
ному году. В ней обучается 270 уча
щихся. Школа полностью обеспе
чена высококвалифицированными 
педагогами. На высоком уровне по
ставлена кружковая работа, вплоть 
до радиотехнического кружка. Про
водятся конкурсы, такие, напри

мер, как “А ну-ка, девушки", во вре
мя которого сельский Дом культуры 
заполняется зрителями и болель
щиками до отказа, люди стоят и в 
проходах.

Сельский Дом культуры "Нива” 
обеспечивает выполнение всех 
культурно-массовых мероприятий 
на должном уровне. Весной 1997 г. 
фольклорный ансамбль с.Саввате- 
евка на областном фестивале “Си
бирские роднички” в улуне при
знан одним из лучших в области.

Бесперебойно в селе работают 
библиотека, детский садик, фельд
шерские пункты, почта, магазины, 
пекарня, баня.

Ситуация в основном сельхоз
предприятии ТОО “Савватеевское”, 
похоже, стабилизировалась. Во 
всяком случае, руководство това
рищества настроено оптимистич
но. Есть задумки, перспективные 
планы. Кое-что стало уже давать 
результат. Например, реализованы 
первые 500 кг грибов-шампиньо
нов, выращенных в приспособлен
ном хранилище.

Среди фермеров подъем про
изводства достаточно высокими

темпами наблюдается в фермер
ском хозяйстве В.А.Зуева. Так, осе
нью 1997 г он получил рекордный в 
нашей местности урожай капусты. 
На некоторых участках урожай до
стигал 700 центнеров с гектара. В 
этом году он планирует расширить 
площади под овощи.

В целом в Савватеевке стабиль
ность, но стабильность на фоне 
развала сельского хозяйства и за
тухания жизни в десятках сел и де
ревень по области стоит больших 
усилий, и без помощи администра
ции Ангарского муниципального 
образования ее обеспечить было 
бы невозможно. Для примера мож
но сказать, что во время подготов
ки к учебному году савватеевской 
школы руководители администра
ции города 2-3 раза приезжали, 
вникали во все проблемы, вплоть 
до мелочей, объективно, трезво 
оценивали ситуации и конкретно 
помогали.

А. ГРИГОРЬЕВ, 
глава администрации села

Савватеевка.

Общая площадь нашей тер
ритории — села Одинск — 21 
тысяча гектаров, из них в соб
ственности — 1200. К селу от
носятся и такие населенные 
пункты, как Чебогоры, Якимов- 
ка, жилой массив радиоцентра. 
За последние два года наблю
дается прирост населения на 
три процента.

Администрация села разра
батывает и представляет на ут
верждение в Думу Ангарского 
муниципального образования 
проекты бюджета, планы соци
ально-экономического разви
тия территории.

Бюджет расхода в 1998 г. на 
одного жителя в с.Одинск со
ставляет 1573 руб. (в старом 
исчислении). В 1998 г. при уве
личении доходной части по 
сравнению с 1996 г. на 38 про
центов уменьшается расходная 
часть на 26 процентов, а дота
ция на 49. Такое состояние 
средств в бюджете не позволя
ет развивать строительство 
жилых домов, культурно-оздо
ровительных объектов.

В 1997 г. при проведении 
экономического анализа хо
зяйственной деятельности на
блюдалось сокращение на 25 
процентов затрат на энергоре
сурсы благодаря организации 
собственной службы и матери
ально-технической базы для 
содержания инженерных ком
муникаций и прямому договору 
с “Иркутскэнерго" на использо
вание электроэнергии.

Администрацию беспокоят 
тяжелые жилищные условия

населения. Также существую
щий сельский клуб не отвечает 
современным требованиям 
культурного обслуживания на
селения. Молодежь у нас со
ставляет 40 процентов, и пото
му необходимо в ближайшие 
годы строить клуб.

В селе проводится работа 
по возрождению национальной 
культуры и традиций бурятско
го народа, в школе введено 
изучение родного языка, со
здана фольклорная группа пес
ни и танца, проводятся нацио
нальные праздники, организо
вано трудовое обучение и ве
дется профориентация школь
ников.

На социальное развитие се
ла в 1997 г. использовано 186 
млн.неденоминированных руб
лей.

Администрация села прини
мает необходимые меры по 
оказанию помощи ветеранам 
войны и труда, одиноким пре
старелым гражданам, мало
обеспеченным семьям, по уст
ройству детей, оставшихся без 
родителей, затраты на эту ра
боту составили 12 миллионов 
рублей.

Введены в эксплуатацию 
детское учреждение на 140 
мест и жилой дом на семью. 
Провели благоустройство в се
ле на 50,2 млн.руб., на ремонт 
дорог израсходовано 70 млн. (в 
старом исчислении).

На проведение обществен
ных оплачиваемых работ через 
Центр занятости населения бы
ли выделены 18 миллионов

рублей, сельчане работали на 
прополке овощей и благоуст- ( 
ройстве. Администрация зани
мается многими другими про
блемами, это и правопорядок 
на территории, деятельность 
участкового инспектора мили
ции, работа административной 
комиссии, соблюдение прав и 
свобод граждан, проводятся 
мероприятия по организации 
работ в случае стихийных бед
ствий, по охране жизни и здо
ровья людей, принимаем с жа
лобами и обращениями граж- ' 
дан и так далее.

Задачи на 1998 год постави
ли перед собой реальные: вы
полнение доходной части свое
го бюджета, снижение затрат 
за счет экономного расходова
ния энергоресурсов, провести 
капремонт линии электропере
дач, подстанции. Будем про- , 
должать оказывать помощь ве- & 
теранам и малообеспеченным 
семьям по заготовке дров, для 
чего выделяем 17 тыс.руб. в 
новом исчислении.

Совместно с ТОО “Один
окое”, включая частный сектор, 
приступаем к разработке меро
приятий по увеличению произ
водства и реализации сельхоз
продукции. Спланировали и 
приступаем к заключению до
говоров на реализацию своей 
продукции, и в том числе по 
взаимозачетам. Будем приоб
ретать мини-пекарню.

А .Е А И Р О В , 
глава администрации села

Одииск.

г Кому: главе городаАкгарска Непомнящему В. А.
Как детский физиореабилитолог, рабо

тающий с фирмой Хью Стипер (Англия), я хо
тела бы поблагодарить как Владимира Непо
мнящего, мэра города Ангарска, так и Вени
амина Минченко, начальника управления со
циальной защиты, за их внимание к пробле
мам детей-инвалидов в Ангарске. До того, 
как они начали заниматься этой проблемой, 
больныедэебятишки могли иметь только сла
бую надежду на самостоятельную жизнь. 
Однако с их помощью и финансовой под
держкой реабилитационный центр для детей 
был открыт, и дети сейчас могут получать и 
лечение и образование одновременно.

Валентина Волкова и Ольга Степанова 
явились исполнителями в разработке идеи 
центра для детей. Они верили, что каждый 
ребенок должен иметь возможность макси

мально развивать свой потенциал. Их энту
зиазм в решении этой задачи передался 
всему персоналу центра, который очень за
интересован в освоении западного метода 
реабилитации детей. За последнийТод я ви
дела центр, делающий шаг за шагом а своем 
развитии, и детей и семьи, получающие от 
работы центра только пользу. Многие дети 
имеют значительный прогресс, и все это 
благодаря упорной работе персонала цент
ра и родителей.

Я бы хотела поздравить центр с достиг
нутыми успехами и пожелать дальнейшей 
успешной работы и тесного сотрудничества 
с фирмой Хью Стипер и со всеми теми, кто 
не остается равнодушным к этой проблеме.

С уважением Линда ХЭММИНГС,
физиореабилитолог.

Нашей дочке и внучке Захарьевой Даше два с половиной года. Родилась 
с диагнозом: сложный порок сердца, дефекты межжелудочковой и меж- 
предсердной перегородок с нарушением кровообращения.

Девочка является инвалидом с детства. Для того чтобы сохранить ей 
жизнь, нужна срочная операция в г.Москве либо в г.Новосибирске.

Эта операция платная и очень дорогая.
1'А Сердечно просим оказать нам посильную материальную помощь, у кого 
есть такая возможность.

РЕКВИЗИТЫ ДЛЯ ПЕРЕЧИСЛЕНИЯ ДЕНЕГ 
Ангарский филиал акционерного коммерческого банка

■ р " ■■ ■ *■ г

v ^ , “ Интернациональный торговый банк” (АФ АКБ “ ИТ Банк” )
665832,т.Ангарск-32, а/я 5705, 7 мрн, дом 2 

Корр.счет № 30101810300000000725 в РКЦ г.Ангарска, БИК 042505725
ИНН 3801039936

1 на лицевой счет № 42301810300000010049 для Захарьевой Дарьи.



В Р Е М Я  * MS 38 апреля 1993 года

Д У М А
РЕШЕНИЕ

от 2 5 .0 3 .9 8  № 217
О пролонгировании Программы 

“Развитие и совершенствование психиатрической 
и наркологической помощи населению Ангарского 

муниципального образования на 1996-97 гг.”
и на 1998-2000 гг.

Заслушав информацию начальника отдела здравоохранения 
Р.И. Козлова, Дума

РЕШИЛА:
•1. Признать выполнение Программы “Развитие и совершенствова

ние психиатрической и наркологической помощи населению Ангарского 
муниципального образования на 1996-97 гг." не в»1полном объеме.

2. Пролонгировать программу “Развитие и совершенствование пси
хиатрической и наркологической помощи населению Ангарского муни
ципального образования на 1996-97 гг." и на 1998-2000 гг.

3. Утвердить III раздел Программы в новой редакции на 1998-2000 гг. 
с изменениями и дополнениями (приложение № 1).

4. Поручить отделу здравоохранения и финансовому управлению 
учесть расходы по Программе при финансировании бюджета на 1999 и 
2000 гг В 1998 г. финансирование осуществлять при поступлении допол
нительных средств в бюджет.

В.ИВПОМНЯЩИЙ, мэр

Приложение N2 1 к реш ению  Думы  № 217 от 2 5 .0 3 .9 8

ОСНОВНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ

1.

2 .

2.1

2.3.

Наименование 
мероприятия

При утверждении штатного 
расписания в ЛПУ ввести 
должности врачей- 
психотерапевтов, 
психологов, БСМП* 
врач — 1, психолог — 1,
ГБ 1-врач — 1, 
психолог — 1,
(Пр.М3 МП РФ 294 
от 30.10.95 г.
Приобретение мед. 
аппаратуры для выполнения 
лечебно-диагностических 
задач, контроля состояния
больных________________
Усилитель биопотен- 1 
циалов системы ДХ-3000

Биохимический анализатор 1 24,0

2.5.

2.6.

2.9.

2.10

3,

3.1.

4.

Переносной пульсоксиметр 1 
“Нонин 8600"
Устройство для 4
профилактики и лечения 
пролежней "Н 
Тест системы для качествен- 2 
кого определения нарко
тических веществ в биоло- 
гических средах(набор)
Кровать для беспокойных 10 
психически больных
Аппарат для лечебного 
электронаркоза 'ЛЭНАР'
Очиститель воздуха 
“HP" 4383
Аппарат для лечения 
электросном ЭС-10-5
Фотометр пламенный 
автоматический ФТА-2
Итого:

Капитальный 
монт АГПБ 

Капитальный ремонт 
наркологического 
о|деления <31 кв. 
Внедрение автоматизи
рованных рабочих мест

4.1. АРМ-психолог (4)
4.2. АРМ-психиатр (6)

ВСЕГО:

Общая
стои
мость т. р.

22,3

40,0

6,13

12,48 3,12 16,24 3,12

20,0

8,5

6 12,0

5 7,5

1 1,8

1 9,93

142,34

150,0

2М
42,0

1998г. 1999 г.

11,10

2000 г.] Источник
финансиров.

11 15 |городской 
бюджет

40,0

10,0 ио̂ о

3,4 Й,4 1,7

4,0 4,0 4,0

3,0 Ш) 1,5

23,52 166.640

150,0

14,0 |14,0
14,0 '14,0 14,0

384,64 51,52 1255,79 77,33

городской
бюджет

24,0
6,13

1.8

9,93

52,180

Ответственный 
за исполнение

Нач.отдел а 
здравоох
ранения

Нач.отдела 
здравоох- 
ранения

РОСОМИО(АЯ
ИРКУТСКАЯ

ФЕДЕРАЦИЯ
ОБЛАСТЬ

Губернатор
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

о т 17.03.9В № 1 8 8 -п

ЖИЛЬЯ г

В целях реализации поста
новлений Госстроя Россий
ской Федерации от 06.06.97 г. 
N©18-14 “Об экономии энерго- 
ресурсов при проектировании 
и строительстве” , от 02.02.98 
№ 18-11 “О теплозащите стро-

МП

■.НЕПОМНЯЩИЙ, мэр,

ящихся здании и сооружении 
и постановления губернатора 
области от 12.01.98 № 17-п “О 
реформировании жилищно- 
коммунального хозяйства об
ласти”, руководствуясь пунк
том 4 статьи 33 Устава облас
ти, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Заказчикам, проектным и 
строительным организациям 
на территории области обес
печить выполнение стандар
тов на проектирование и стро
ительство жилья и объектов 
социального назначения, учи
тывающих требования следу
ющих федеральных норматив
ных документов по энергосбе
режению при строительстве 
жилья, объектов социального 
назначения

СНиП И-3-79* издания 1995 
г. “Строительная теплотехни
ка” с учетом изменения № 3 
(первый этап).

СНиП 2.04.08-87* издания 
1996 г Тазоснабжение” с уче
том изменения № 4.

СНиП 2.04.07-86* издания
994 г. “Тепловые сети” с уче

том изменения № 1.
СНиП 2.04.05-91* издания

995 г. “Отопление, вентиля
ция и кондиционирование” с 
учетом изменения № 1.

СНиП 2.04.01-85* издания 
1996 г. “Внутренний водопро
вод и канализация” с учетом 
изменения № 2.

2. Установить, что начиная 
с 01.03.98 г. проектирование, а 
с 01.07.98 г. — новое строи
тельство, реконструкция, мо
дернизация, капитальный ре
монт зданий должны осуще
ствляться в соответствии с по
вышенными требованиями к 
теплозащите светопрозрачных

ограждающих конструкций 
зданий, принятыми в измене
нии № 4 СНиП II-3-79 “Строи
тельная теплотехника”.

3. Запретить приемку в экс
плуатацию объектов независи
мо от времени начала их стро
ительства:

с 01.10.98 г. — без установ
ки приборов учета, контроля и 
регулирования тепла, горячей 
и холодной воды, газа в соот
ветствии с требованиями нор
мативных документов, указан
ных в п.1 настоящего поста
новления,

с 1 января 2000 г. — без вы
полнения в полном объеме 
нормативных требований по 
сопротивлению теплопереда
че ограждающих конструкций.

4. Учитывая, что с 1 января 
2000 г. строительство объек
тов должно осуществляться в 
соответствии с требованиями 
второго этапа по сопротивле
нию теплопередаче ограждаю
щих конструкций, рекомендо
вать заказчикам и проектным 
организациям начиная с 1998 
г. при проектировании новых 
объектов применять норма
тивные показатели таблицы 16 
изменения № 3 СНиП II-2-79 
“Строительная теплотехника” .

5. Управлению государст
венной вневедомственной 
экспертизы и ценообразова
ния администрации области 
(Зуева М.А.) не рассматривать 
проектную документацию на 
здания и сооружения, не име
ющую в своем составе соот
ветствующих мероприятий и 
указаний по экономии энерго
ресурсов, отвечающих требо
ваниям нормативных докумен
тов.

6. Органам архитектуры и 
градостроительства, инспек
циям госархстройнадзора ад
министраций городов и райо
нов области при приеме и вво
де в эксплуатацию объектов 
обеспечить соответствие вво

димых объектов требованиям 
нормативных документов по 
энергосбережению, указанных 
в пункте 1 настоящего поста
новления.

7. Комитету по архитектуре, 
строительству и ЖКХ админис
трации области (Воронин 
П.А.), главному управлению 
архитектуры и градострои
тельства (Арбатский А.Л.) и 
инспекции государственного 
архитектурно-строительного
надзора (Ичеткин В.В.) при вы
полнении плановых и целевых 
проверок соблюдения требо
ваний нормативных докумен
тов представлять предложе
ния о приостановлении дейст
вия или аннулировании лицен
зий на осуществление строи
тельной деятельности юриди
ческих лиц и физических лиц, 
занимающихся предпринима
тельской деятельностью, не 
выполняющих установленные 
требования и нормы.

8. Центру лицензирования 
строительной деятельности 
администрации области (Шер- 
гин А.М.) при выдаче лицензий 
организациям и физическим 
лицам на выполнение строи
тельно-монтажных и проектно
изыскательских работ учиты
вать все условия по сбереже
нию энергоресурсов при про
ектировании и строительстве 
жилья и объектов социального 
назначения.

9. Распоряжение первого 
заместителя главы админист
рации области от 14.02.96 № 
89-рз “О применении измене
ния № 3 СНиП И-3-79 “Строи
тельная теплотехника” в Ир
кутской области считать утра
тившим силу.

10. Контроль за исполнени
ем настоящего постановления 
возложить на заместителя гла
вы администрации области 
Брилку С.Ф.

Б .Г О В О Р И Н .

За период 1996-1997 гг. программа “Развитие и 
совершенствование психиатрической и наркологи
ческой помощи населению г.Ангарска на 1996-1997 
гг.” практически не финансировалась по всем наме
ченным мероприятиям, и все же силами Ангарской 
городской психиатрической больницы организова-

в  *

на'медико-психологическая группа и начата с 1996 
года систематическая психогигиеническая и психо
профилактическая работа с детьми и подростками 
в школах и ПТУ. В 1997 году проведен частичный ка
питальный ремонт.

03.10.97 г. вышел приказ М3 РФ 291 о выполне
нии решения межведомственной комиссии Совета 
Безопасности РФ “Психическое здоровье населе
ния России как проблема национальной безопасно
сти”, в котором отмечается увеличение зарегистри
рованных больных за период 1991 -1996 гг. на 7 
По прогнозным оценкам специалистов, уровень за
болеваемости через 5 лет составит около 10

млн.человек. Увеличение числа психически боль
ных, алкоголиков, наркоманов, токсикоманов и ин
валидов обусловливает рост общественно опасных 
действий.

Отмечается тенденция к ухудшению ситуации по 
регистрируемым психическим и наркологическим 
заболеваниям по г.Ангарску.

На диспансерном учете находится 6586 больных 
на конец 997 г. (6352 в 1996 г.). Под консультатив
ным наблюдением 4477 человек на конец 1997 г. 
(4159 в 1996 г.). Всего 11063 на конец 1997 г. (10511 
в 1996 г).

Растет число хронических больных, нуждающих
ся в постороннем уходе и надзоре. Наиболее соци
ально уязвимые группы пациентов — одинокие, ин
валиды — особенно нуждаются в помощи и под
держке. Многие из них крайне плохо обеспечены 
одеждой и питанием.

МЭР
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 19.03.98 №847

О переименовании Комитета 
по управлению имуществом и развитию

рыночных структур

Руководствуясь постановлением губернатора Иркутской области от 
16.02.98 г. N° 124-п О переименовании Комитета по управлению 
гос.имуществом области, ценным бумагам и инвестициям",

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1 . Переименовать Комитет по управлению имуществом и развитию 

рыночных структур в Комитет по управлению муниципальным имущест
вом.

2. Председателю Комитета по управлению имуществом (Борискину 
Б.В.) внести соответствующие изменения в Положение о Комитете.

3. Контроль за исполнением постановления возложить на управляю
щего делами администрации Ангарского муниципального образования 
Костюченко Г.Ф.

В.ТЮМЕНЦЕВ, вице-мэр.

н и м
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Д У М А

от 25.03.98 № 209

О нормативах 
затрат на 

содержание 
жилищного фонда 

и объектов социаль
но-культурной

сферы на 1998 год
Во исполнение Закона Россий

ской Федерации “О налоге на прибыль 
предприятий и организаций” и реше
ний Думы от 24.01.96 № 117 “О введе
нии налога на содержание жилищного 
фонда и объектов социально-культур- 
ной сферы и утверждении Положения
о налоге на содержание жилищного 
фонда и объектов социально-культур
ной сферы" и № 68 от 26.03.97 “О ме
тодике принятия нормативов затрат на 
содержание объектов соцкультсфе- 
ры", рассмотрев предложения адми
нистрации Ангарского муниципально
го образования о нормативах затрат 
но содержание жилищного фонда и 
объектов социально-культурной сфе
ры, Дума

РЕШИЛА:
Утвердить на 1 квартал 1998 года 

нормативы затрат на содержание жи
лищного фонда и объектов социально- 
культурной сферы, находящихся на ба
лансе предприятий или финансируе
мых ими в порядке долевого участия
(согласно приложению).

■ .Н Е П О М Н Я Щ И Й , мэр.

Приложение к реш ению Думы N2 209

НОРМАТИВЫ ЗАТРАТ 
на содержание объектов и учреждений 

социально-культурной сферы, 
находящихся на балансе предприятий 

или финансируемых ими в порядке 
долевого участия, на 1 квартал 1998 года

Норматив на единицу в рублях

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ Щ
Койко-день в больнице 53
Посещение поликлиники 5
Койка в профилактории 3777
Койка на базе отдыха 1878

НАРОДНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
Место в спортивном техническом клубе 254
Место в детском дошкольном учреждении 970
Место в детском лагере 925

КУЛЬТУРА И СПОРТ *
Зрительное место во Дворце культуры 191
Библиотечного читателя 6
Квадратный метр спортзала 87

ЖИЛИЩНЫЙ ФОНД
Квадратный метр полезной 
площади жилищного фонда

1 3

В.НЕПОМ НЯЩ ИЙ, мэр.

Л ,¥ М А

структурах власти
ПРИОРИТЕТНОЕ НАПРАВЛЕНИЕ 

МЕДИЦИНСКАЯ ПОМОЩЬ НАСЕЛЕНИЮ
Jo работе отдела здравоохранен шя)

Приоритетным направлением в 
работе отдела здравоохранения 
считаем организацию медицин
ской помощи населению.

В стационарах пролечено бо- 
пее 43 тысяч больных, произведено 
около 30 тысяч оперативных вме
шательств. Амбулаторно помощь 
больные получают в 4 взрослых, 4 
детских поликлиниках и поликлини
ках, относящихся к диспансерам. 
Во всех поликлиниках зарегистри
ровано 2482059 посещений боль
ных к врачам. Заболеваемость на 
сто тысяч населения составляет 
71217,8, в 1996 году она составля
ла 80801.

Первое место по заболеваемо
сти занимают органы дыхания, вто
рое — равмы и отравления, третье
— заболевания нервной системы. 
Незначительно повысилась забо
леваемость туберкулезом. Остает
ся высокой заболеваемость сифи
лисом и гонореей.

Станцией скорой медицинской 
помощи обслужено 99786 вызовов. 
Станция переливания крови заго
товила 4014 литров крови.

За год проведено 8  заседаний 
медицинских советов, принято 30 
решений, выполнение которых кон
тролировалось специалистами от
дела.

Сотрудниками отдела проведе- 
проверки капитальных и теку-ны

щих ремонтов, смет. В отделе рабо
тает постоянно действующая ко
миссия по учету, хранению и ис
пользованию наркотических, ядо
витых и сильнодействующих лекар
ственных средств, подлежащих 
строгому учету, проведено 26 про
верок.

В отделе работает опекунская 
комиссия, занимается оформлени
ем опекунов за недееспособными 
гражданами, контролирует выпол
нение опекунами своих обязаннос
тей, готовит документы по вопро
сам купли, продажи, обмена и дру
гих форм отчуждения имущества, 
где затронуты интересы недееспо
собных больных.

Плохо обстоят дела по метро
логической проверке приборов ме
дицинского назначения: на кон
троль за приборами средств не вы
деляют.

В нынешнем году перед отде
лом с оят следующие первооче
редные задачи: подготовить про
грамму обязательного медицин
ского страхования, обеспечить 
детским питанием детей до одного 
года жизни, оснастить необходи
мым оборудованием детскую боль
ницу, приобрести 10 санитарных 
автомашин, по возможности обес
печивать ветеранов бесплатными 
медикаментами, снизить инфекци
онную заболеваемость, занимать

ся вопросами экономии бюджет
ных средств.

Несмотря на трудности, поло
жительным моментом в работе 
можно считать тот факт, что показа
тели здравоохранения по сравне
нию с 1996 годом не ухудшились, а 
по некоторым направлениям улуч
шились.

Снижена детская смертность, 
нет случаев смерти от острого ап
пендицита, снизилось количество 
абортов. Больницы почти в полном 
объеме были обеспечены основны
ми лекарственными препаратами, 
системами для переливания жид
костей и крови.

Эффективно работали все на
ши лаборатории, рентгеновские 
кабинеты, кабинеты УЗИ и другие.

Внедрены эндоскопические 
операции при заболеваниях орга
нов брюшной полости. Ликвидиро
вана дифтерия, два года подряд 
организованно проводятся привив
ки детям в возрасте от 3 месяцев 
до 3 лет.

Отделом приобретено 11 сани
тарных автомобилей, автобаза 
удовлетворительно обеспечива
лась горюче-смазочными материа
лами, автореэиной, запасными ча
стями.

Р.КОЗЛОВ, 
начальник отдела 
здравоохранения.

ДУМ А
от 25 .03 .98  № 213

О ходе выполнения решения Думы АМО от 30.12.96 г. № 43 
“О работе администрации по обеспечению жильем работников бюджетной

сферы и общегородской очереди’1

Заслушав и обсудив информацию об обеспечении жильем работников бюджетной сферы и общегородской 
очереди, Дума

РЕШИЛА:
1. Информацию об обеспечении жильем работников бюджетной сферы и общегородской 

очереди принять к сведению.
2. Решение Думы Ангарского муниципального образования от 30.12.96 г. № 43 мО работе 

администрации по обеспечению жильем работников бюджетной сферьш общегородской оче
реди'1 с контроля снять.

от 2 5 .0 3 ,9 8  № 210

1ий в Приложение N2 5 
“Положение о порядке учета и предоставления в 

аренду муниципального нежилого фонда Ангарского 
муниципального образования”, утвержденное 

решением Думы от 28.11.97 № 159

Руководствуясь Гражданским кодексом Российской Федерации, Ф е
деральным Законом “Об общих принципах организации местного само
управления в РФ” , указом президента № 1230, Дума Ангарского муници
пального образования

РЕШИЛА:
1 . Внести изменения в приложение № 5 "Территориальные коэффи

циенты” , учитывающие местоположение объекта нежилого фонда, при
меняемые при расчете арендной платы, 41 Положения о порядке учета и 
предоставления в аренду муниципального нежилого фонда Ангарского 
муниципального образования” , утвержденного решением Думы от 
28.11.1997 № 159, утвердив его в новой редакции (приложение № 5).

2. Решение вступает в силу при заключении новых и пролонгации 
действующих договоров аренды.

В.НЕПОМНЯЩИЙ, мэр.

В.НЕПОМНЯЩИЙ, мэр

ПРИЛОЖЕНИЕ № 5
к Положению о порядке учета

и предоставления в аренду
З В В Ш вд  муниципального нежилого ф онда!

Ангарского муниципального образования!
№ ;210 от 25.03.981

Территориальные коэффициенты,
учитывающие местоположение

объекта нежилого фс|нда,
применяемые при расчете арендной платы

№ пп Наименование улиц (районов) тер.коэф min тер.коэф. max

1 . ул. Иркутская 1 , 0 0 1 , 2 0

2 . ул. Восточная 1 , 0 0

3. ул.Мира, Г.Краснодона, Матросова 1 , 0 0 1 , 2 0  f
4. ул.О. Кошевого 1 , 0 0 1,50 "Г
5. ул.Октябрьская 1 , 0 0 1 , 2 0

6 . ул. Московская 1,30 1,50
7. ул.К.Маркса (пересечение 

от кинотеатра “Победа"
до ул.Чайковского) -1,50 2 , 0 0

8 . ул.К.Маркса (пересечение
от ул.Чайковского и далее) 1 , 0 0 1 , 2 0

9. ул.Сибирская 1 , 0 0 1 , 2 0

1 0 . ул. Кирова 1 , 0 0  ! 1,60
1 1 . ул.Ленина 1 , 0 0 1,70
1 2 . ул. Горького 1 , 2 0 1,50
13. ул.Глинки 1 , 0 0 1 , 2 0  1

14. ул.Советская 1,30
15. ул.Чайковского 1 , 2 0 1,50
16. ул. Ворошилова 1 , 2 0 1,50
17. ул.Жаднова, Потаповой 1 , 0 0 1,40
18. ул.40 лет Октября ; 1 , 0 0 1 , 2 0

19. ул.Крупской 1 . 0 0 1 , 2 0

12 0 . пер.Театральный, 
ул. Гагарина, Окружная 1,30

2 1 . проспект Ангарский 1 , 2 0 1,50
2 2 . проспект Ленинградский 1,30
23. ул.Коминтерна (пересечение 

от ул.Социалистическая
до ул.Космонавтов) 1,30 2 , 0 0

24. ул.Коминтерна (пересечение 
от ул. Космонавтов
до ул.К.Маркса) 1 , 0 0 1,50

25. ул. Гражданская,
Полярников, Желябова j 1 , 2 0 1,50 ш „

26. ; ул.Зурабова 1 , 2 0
, '  \i ’

27. ул. Космонавтов 1,30 1,50
28. ул .Декабристов ! 1 , 2 0 1,50
29. ул.Социалистическая 1,30 1,50
30. ул.Енисейская, Красная 1,30
31. ул.Рыночная 1 , 2 0 1,40
32. ул.Энгельса 1,30 1,50
33. ул .Фестивальная 1,30 1,60
34. ул.Новокшенова 1 , 2 0

35. парк 10-летия Ангарска 1 , 0 0

36. 4 поселок 0,70
37. поселок Майск 0,90 1,оо ;
38. поселок Юго-Восточный, 

Московский тракт 0,25
39. поселок Байкальск 0,90
40. поселок Восточный ! 0,70
41. I Цемпоселок, Шеститысячник I 0,60
42. 8  район 0,60
43. Прочие 1 , 0 0  |

ПРИМЕЧАНИЕ:
1-К нежилым объектам, выходящим на улицы, перечисленные в приЛб-1

жени и, применяется максимальный территориальный коэффициент.
2. К нежилым объектам, находящимся внутри квартала и на улицах, яв

ляющихся второстепенными к указанным в приложении, применяется ми
нимальный территориальный коэффициент.

i __________________

В.НЕПОМНЯЩИЙ, мэр.

Ответственный за 
подготовку выпуска 

М.Тихонравова.
| Тел. 52-36*24
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“  кдлнин АЛЕКСАНДР ГЕННАДЬЕВИЧ. Родился 26 ок-
ДОСЬЕ: МАНИН АЛбк Г  ой области. Сын офицера |

гября 7 950 ™ДЗ ® По тГпосГувольнения из армии в Г954 году 
Советской "  А граф ия Александра началась в
приехал в строительства пришел работать
1965 году на АНХК. В управле *  ВОДИтелем. Без отрыва от
в 1970-м. отслужив в армии. На высшее образование,
производства Прора-

п о л у ч и л  диплом инженера ^  q a -1997 гг. - начальник

бом' Т г^О МА УсТнас°2щ еае время главный инженер СПАОАУС.СМУ-1 СПАОАУС. в настоящ ее^  ЖеНаг. Вырастил сы-
Последние два года депутат ангаРс«°и " У самостоятельно, 
на. который уже имеет свою семью и живет самос-------------

!-«Й

де полгода назад на во
прос: а не намерен ли он 
зыставить свою кандида

туру на предстоящих выборах ангар
ского мэра - Александр Геннадьевич 
отвечал категоричным отказом. Не
ясно было, что повлияло на измене
ние его решения: то ли убедили кол
леги, то ли сам он не увидел в спис
ке претендентов достойного, на его 
взгляд, претендента, но, когда спи
сок кандидатов почти полностью оп
ределился, в нем появилась фами
лия А.Манина. Что у многих, кто его 
знает, вызвало реакцию исключи
тельно положительную.

Так что же за человек Александр 
Манин? Можно просто сказать, что 
это высокопрофессиональный стро
итель, талантливый руководитель, 
которого, несмотря на определен
ную жесткость, уважают и ценят те, 
кому довелось с ним работать, от на
чальников до простых рабочих. Хотя 
для начальства он не очень удобен, 
поскольку всегда имеет собственное 
мнение, а для подчиненных - по
скольку имеет привычку спрашивать 
за порученное им дело.

Но первые (начальники) всегда 
спокойны, когда Манин берется за 
дело, а вторые (подчиненные) все
гда уверены, что Манин никогда их в 
обиду не даст. И чтобы в этом убе
диться, достаточно поговорить с те
ми и другими. Скажем, генеральный 
директор СПАО АУС В. Середкин 
рассказывает о случае, когда был 
вынужден объявить начальнику 
СМУ- 1  А.Манину взыскание за то, 
что он, несмотря на прямое указание 
о сокращении какого-то работника, 
указание это не выполнил, поскольку 
считал того нужным для СМУ специ
алистом. А работники СМУ говорят о 
том, что если к Манину прийти с ка
кой-то серьезной личной пробле
мой. то он сделает все, что в его воз
можностях, чтобы помочь.

О профессионализме Манина 
мне, не строителю, судить трудно, 
но вот его коллега, директор по 
строительству АНХК С.Кузнецов ут
верждает, что это именно так: «Не 
припомню ни одного его (Манина. - 

uji.B.) решения, которое было бы оп
ровергнуто. Жизнью ли, или какими- 
либо контролирующими службами». 
Согласитесь, что к мнению специа
листа, много лет знающего Манина 
именно по профессиональным де
лам, стоит прислушаться.

Многие, с кем довелось обсуж
дать кандидатуру Манина как воз
можного нашего мэра, говорили - 
как сговорившись - о том, что долж
ность эту Манин безусловно потянет, 
но... стройка при этом потеряет 
классного главного инженера.

приватных 
^Александр

разговорах 
Геннадьевич 

W поделился, что идея его 
выдвижения принадлежит не ему. И 
он был совершенно искренен, когда 
накануне выборов говорил, что не 
собирается претендовать на долж
ность мэра. Но вот нашлись у това
рищей по работе убедительные ар
гументы, подвигнувшие его дать со
гласие.

- Может, потому, что без особого 
энтузиазма вы сделали этот шаг, у 
вас так не шибко активно и предвы
борная кампания движется?

- Что значит 
«не шибко ак
тивно»? А 
сколько встреч 
с людьми прове
дено? Да я в 
жизни еще столь
ко не разговари
вал и не говорил о 
себе, как в этот 
месяц. Аж самому 
противно.

А что нет плака
тов на всех углах да 
не в каждой газете 
портреты мои с хва
лебными статьями, 
так это оттого, что не 
любитель я громкой 
саморекламы. Я, когда 
два года назад в Думу 
выбирался, тоже «не 
шибко активно» рек
ламой занимался. С 
людьми больше 
встречался, выслу
шивал их пробле
мы, старался по
нять, чем живут 
избиратели того 
округа, где я бал
лотировался. И 
считаю, ни в чем 
я своих избира
телей не обма
нул.

О себе А.Манин говорить дейст
вительно не любит. Потому и о рабо
те его депутатом Думы городской 
тоже пришлось узнавать у других де
путатов. Те, с кем довелось говорить 
об этом, сходятся в одном: Манин 
никогда не приходил на заседание 
Думы неподготовленным. Практиче
ски по каждому вопросу, если ему 
требовалась дополнительная ин
формация, накануне консультиро
вался или со специалистами адми
нистрации, готовившими этот во
прос, или с компетентными в данном 
деле руководителями предприятий.

И к заседанию всегда имел уже 
сложившееся мнение. А совпадет

оно с мнением мэра или других де
путатов или нет, это вопрос второ
степенный. Если ему возражали ар
гументированно, конкретно - мог и 
прислушаться, ежели одни эмоции, 
по принципу: ты не прав потому, что 
не прав, оставался при своем мне
нии.

Вот и в конфликте с мегетским 
главой А.Качаном поначалу было же
лание помочь, поддержать начинаю
щего администратора. «Поехал даже 
к нему в Мегет, не один час прогово
рили, чем-то он мне даже понравил
ся. Но когда увидел, что Качан оза
бочен лишь доказыванием своей 
правоты любыми средствами, не 
считаясь ни с чем, а в доказательст
вах больше демагогии, чем конст
руктива, так ему об этом и сказал. 
Теперь вот он на меня в суд подал, да 
и Бог с ним. Не люблю я сутяжниче
ства».

Манин вообще не любит «выяс
нения отношений». Сам прямой и 
принципиальный, не воспринимает 
разговоров о том, кто, что, о ком ска
зал. Если считает нужным вы
сказать свое мне
ние

i лександр

о че
ловеке. предпочи
тает делать это в глаза, без оби
няков и экивоков.

Геннадьевич 
трудный клиент. В том 

мысле, что мне нелегко 
давалась подготовка этого материа
ла. Вроде бы предвыборный его 
портрет требует побольше положи
тельных красок. И вроде бы Манину 
это в первую очередь надо. Но он го
тов говорить о чем угодно, только не 
о себе. И попытку мою поговорить о 
нем с супругой пресек в корне. Тем 
не менее глубину и нежность их вза
имоотношений я просечь успел. Лю

ди, прожившие более двадцати пяти 
лет, после того как сын создал свою 
семью и живет отдельно, оставшие
ся один на один, сохраняют внутрен
нюю нежность и теплоту друг к другу. 
И как бы А.Г. ни демонстрировал не
которую жесткость, этого не скро
ешь.

Такое поведение кого другого, 
может быть, и вызвало бы возраже
ние, но для Манина оно кажется ес
тественным. Для него работа - это 
все. И на работе он занят и озабочен 
только работой. Зато дома он отды
хает. И только что-нибудь чрезвы
чайное может вырвать его из до
машнего уюта назад на стройку.

О чем Манин может много рас
сказывать, так это о том, как он про
водит свой отпуск, и о некоторых 
своих увлечениях. И опять кому-то 
такая форма отдыха покажется 
странной, а слушая Манина, воспри
нимаешь ее как должное, даже са
мому хочется попробовать. В об
щем, отпуск А.Г. берет обычно в ок

тябре - лето все-таки 
очень горячая пора 
для строителей, и А.Г. 
старается, чтобы ле
том отдохнули его 
непосредственные 
подчиненные. Доби
рается на машине 
до Октябрьского 
(есть такой посе
лок за Раздольем, 
выше по Китою). 
Там вьючит пару 
лошадей и заби
рается еще вы
ше по Китою, в 
тайгу. Где и жи
вет в одиноче
стве пару- 
тройку недель. 
Даже радио

приемника с 
собой не берет.

А.Г. говорит, 
что за такой от

пуск он отды
хает так, как 
ни в одном са
натории не от

дохнешь. Жи
вет или в зимо
вье каком-ни- 
будь, или ставит 
большую армей
скую палатку. 
Днем ходит по ок
рестностям, зани
мается чисто хо
зяйственными де
лами - если в па
латке да погоды 
(октябрь!) стоят хо
лодные, одних дров 
надо немало. Немно
го рыбачит, хотя сам 

рыбу особо не жалует, что наловит - 
солит, а по возвращении угощает 
родню и друзей. Ружье с собой не 
берет.

Наверное, так и надо. Работать, 
так на полную катушку, отдавая всего 
себя любимому делу. А строительст
во Манин любит, и это одна из при
чин, почему он не сразу согласился 
идти в мэры. А отдыхать, так полно
стью отключившись от всех забот и 
проблем.

Другие его увлечения - марки и

Манин

монеты. Не знаю, может, есть кол
лекции и больше - сам А.Г. считает 
себя скорее любителем, чем про
фессиональным коллекционером, 
но для меня, далекого от этого дела 
человека, манинские коллекции по
казались более чем замечательны
ми. Причем коллекции у него исклю
чительно тематические (что, на мой 
взгляд, свидетельствует как о твер
дости характера, так и о системном 
мышлении). Скажем, монеты он со
бирает с изображением животных. 
Никогда не думал, что может быть 
столько разнообразных монет с жи
вотными...

Под стать коллекциям и книжные 
полки. В основном это тоже какие-то 
серии, большей частью историчес
ко-географические и естественно
научные. Согласитесь, это тоже оп
ределенным образом характеризует 
человека.

!еперь о том, что думает 
Манин о нашей жизни. 
Сразу скажу, как и сам А.Г. 

об этом говорит, не стесняясь, что
член коммунистической 

партии. Однако утверждать, что он 
полностью поддерживает нынешних 
функционеров от КП РФ, я бы не 
стал. На мой взгляд, А.Г. - коммунист 
скорее идейный. Верящий в саму 
идею общества всеобщего равенст
ва, где свободное развитие каждого 
является условием свободного раз
вития всех. А членство в партии - это 
скорее свидетельство верности сло
ву и принципам. Потому что и о со
ветских временах отзывается А.Г. не 
со слепой ностальгией. Понимает 
ведь, что «все сгубила уравниловка, 
и таланты, и предприимчивость люд
скую...»

Но, поскольку он коммунист, Ма
нин очень критично настроен в отно
шении нынешней нашей действи
тельности (а кто к ней настроен бла
гожелательно? - Н.В.). Ему больно 
видеть положение наших стариков, 
построивших и наш город, да и всю 
страну, и ныне остающихся без по
мощи и поддержки государства.

В ближайшие два-три года Ма
нин не видит перспектив для улуч
шения общей ситуации в стране. А 
значит, она будет ухудшаться и для 
города. Но город этот Александр 
Геннадьевич считает своим и готов 
приложить все свои силы, чтобы по
мочь ему выстоять, не упасть и по 
возможности развиваться даже и в 
таких весьма неблагоприятных усло
виях.

В том, что, взявшись за дело, он 
этому делу будет отдавать всего се
бя, сомнений нет. И выберут его мэ
ром или нет, для него не главное. Ну 
не попадет в мэры, ну из-за участия 
в мэрских выборах не стал баллоти
роваться в Думу, а значит, не будет и 
депутатом. Но человеком, не равно
душным к судьбе Ангарска, он остал
ся. Значит, найдет возможность так 
или иначе участвовать в устройстве 
этой судьбы. И если большинство из 
нас отдаст предпочтение кому-то 
другому, тот, если он озабочен судь
бой города не для красного предвы
борного словца, а на самом деле, 
найдет формы и способы использо
вать энергию и силы Александра Ма
нина на благо Ангарска и ангарчан.

Н. ВАЛЕНТИНОВ.
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, Биографическая справка
Родился в Ангарске в 1970 году. 

Закончил Ангарский политехникум 
по специальности техник-электрик в 
19В9 году. Работал электриком на 
заводе азотных удобрений в произ
водственном объединении АНОС, во
дителем в АТПР. В 1990 году создал 
своё дело, работал коммерческим 
директором АО «Талант». В 1996 году 
избран акционерами на должность 
генерального директора.

Женат, воспитывает двоих де 
тей.

Все проблемы, которые пре
следуют предпринимателя, 
понятны ему самому более, 
чем кому-либо другому. Городская ад

министрация и Дума должны способст
вовать развитию малого предпринима
тельства, среднего бизнеса и промыш
ленности, которые дают основную часть 
дохода в бюджет, создают новые рабо
чие места.

Вячеслав Гершевич заявляет:
- Я не буду обещать вам невыполни

мого. Но за организацию новых рабочих 
мест, а соответственно и пополнение 
городского бюджета я буду бороться. Я 
глубоко уверен, что наш избиратель на
конец-то сделает правильный выбор. 
Выбор в пользу профессионалов и пат
риотов города, которые в нём живут, ра
ботают и собираются жить и работать 
дальше.

Вячеслав молод, но уже имеет серь
ёзный опыт производственной и пред
принимательской деятельности. Свое 
дело создавал, как и многие, с друзья
ми. Организовали небольшое ТОО по 
переработке пищевых продуктов. Было

- так считает кандидат в депутаты Думы Ангарского муниципального 
образования по 3 избирательному округу Вячеслав Леонидович Гэршевич

довольно сложно выжить в условиях со
вершенно «дикого» рынка, но тем не ме
нее предприятие сдюжило, а управлен
цы, в том числе и Гершевич, приобрели 
навыки и опыт, которые позволили бо
роться за свой бизнес, отстаивать свои 
идеи, сталкиваясь с косностью мышле
ния местных чиновников и нестабиль
ной, непредсказуемой экономикой в 
стране.

Опыт наработан, и вот уже Гершеви
чу предлагают занять престижную долж
ность коммерческого директора в серь
ёзном акционерном обществе ОАО «Та
лант* с числом работающих более 130 
человек. Но это только название - рабо
тающих. Фактически только числящих
ся, производство было в глубоком цейт
ноте. Предприятие, имеющее отноше
ние к бытовому обслуживанию населе
ния, в частности к ремонту и пошиву 
обуви, будучи прежде муниципальным и 
работая, как и многие другие, по прин
ципу распределения общего каравая, не 
смогло перестроиться для работы в но
вых жёстких экономических условиях, 
условиях неплатежей и недопоставок, 
давящего налогового бремени. Тем бо
лее что рынок заполонил дешёвый обув
ной поток из Китая и других стран.

Естественно, оно оказалось некон
курентоспособным, две трети работни
ков были в отпусках без содержания, а 
само производство медленно, но неу
клонно погибало. Надо было срочно ис
кать выход из сложившейся ситуации, и 
это стало главной задачей для коммер
ческого директора.

Тогда Вячеслав Леонидович стал 
пытаться работать по трём главным на
правлениям. Прежде всего нужно было

наладить строжайшую экономию во 
всём, заняться погашением долгов, ко
торые росли как снежный ком, а также 
сделать всё, чтоб сохранить имеющееся 
имущество. Справиться с этими про
блемами в одиночку было невозможно - 
нужна заинтересованность всего кол
лектива и лично каждого. Для этого не
обходимо было заниматься не только и 
не столько коммерцией, сколько гра
мотным управлением и администриро
ванием. В коллективе стремления Гер
шевича поняли и приняли, акционеры 
дружно проголосовали за избрание его 
генеральным директором предприятия. 
Он же, в свою очередь, работу на новой 
должности начал с подбора новой, мо
бильной руководящей команды. Ставка 
была сделана на молодых, не испорчен
ных бюрократизмом специалистов, 
имеющих профессиональное образова
ние и практический опыт работы. В ко
манду вошли экономисты, бухгалтеры, 
юристы. Казалось бы, решение было не
популярным, вызвавшим некоторые 
кривотолки в коллективе, но тем не ме
нее оно было необходимым.

Совокупность приобретённого опы
та, грамотность и напор, свойственные 
молодым, переход на персональную ра
боту с каждым в отдельности уже через 
6 месяцев позволили вывести предпри
ятие из должников в стабильно функци
онирующий хозяйственный организм, 
не имеющий на сегодняшний день ника
ких долгов. И, что самое главное, люди, 
связанные с предприятием, тоже имеют 
стабильную заработную плату и увере
ны в завтрашнем дне.

Сегодня, считает Вячеслав Герше
вич, мы должны для себя отчётливо

представлять, что город из себя пред
ставляет тоже хозяйственный меха
низм, как любое другое промышленное 
предприятие, со своей организацией 
труда, необходимостью активно зараба
тывать и грамотно управлять. Но, пре
ломляя в данном случае отношения про
изводственные на отношения внутриго
родские, необходимо понимать, что во 
втором случае требования к грамотной 
постановке дела увеличиваются кратно.

По мнению^Гершевича, в городской 
Думе должны находиться именно те 
профессионалы, которые, используя 
свои знания и опыт в конкретных облас
тях: экономике, юриспруденции, социо
логии, администрировании и т. д., в ко
нечном итоге и должны давать тот про
дукт, который называется грамотным во 
всех отношениях, обоснованным, авто
ритетным решением текущих задач.

Прежде всего, считает Вячеслав 
Леонидович, надо поднимать из руин 
промышленные предприятия, где в своё 
время трудились две трети всего взрос
лого населения города. Именно промы
шленность должна не только предоста
вить рабочие места, дать стабильный 
заработок работникам, но и пополнить 
бюджетную казну. Ведь по большому 
счёту рядового человека не очень вол
нует проблема пополнения доходного 
бюджета как такового. Ему и его семье 
важнее собственное благополучие, на
личие стабильного рабочего места, от
вечающего его специальности и квали
фикации, на котором он мог бы своим 
трудом создавать материальные блага 
как для семьи, так и для общества в це
лом, которых хватало бы не только для 
пропитания.

Яркий пример тому завод белково
витаминных концентратов, который ещё 
четыре года назад работал отлично, с 
прибылями. Но его развалили, пытаясь 
решить проблему экологии, приняли од- 
нобокое решение, забыли о проблеме 
социальной, закрыли завод, и тысячи 
людей оказались не у дел, безо всякой 
перспективы на будущее. Производство 
запущено и разграблено.

Кто принимал такое решение? Кто 
за него понесёт ответственность? Поче
му вместо перепрофилирования и под
держки со стороны местных властей он 
был попросту заброшен и о людях, как 
всегда, забыли.

Сейчас Гершевич как раз нацелен на 
восстановление завода при поддержке 
своих коллег-предпринимателей. По 
крайней мере, совет директоров АО 
«Байкалпротеин» выдвинул его канди
датуру на должность генерального ди
ректора. Почему именно БВК? Да пото
му, что БВК был первой ласточкой в це
пи подобных крушений в Ангарске. А тя
желейшее положение главного пред
приятия города - AHXK как логический 
итог некомпетентности, халатности и 
безразличия со стороны власти иму
щей.

Мы не должны повторять прежних 
ошибок. Город не должен умереть. 
Судьба каждого конкретного человека, а 
не проблема деления денег должна 
стать основной задачей Думы. Вот пото
му Вячеслав Леонидович и ставит перед 
собой главную цель - возрождение уми
рающих производств.

(На правах политической рекламы)

ДАВАЙТЕ ХОТЬ РАЗ
ПОСМОТРИМ 

ПРАВДЕ В ГЛАЗА
(К женщинам г. Ангарска)

Дорогие женщины! Вы знаете, что сейчас идет предвы
борная кампания и жестокая борьба за кресло мэра.

Сколько же мы можем доверять мужикам, которым нет де
ла до наших детей, сколько позакрывалось детских учрежде
ний, учителям платят нищенскую зарплату. И с каким настро
ением идут учителя на работу, чему они могут научить, когда 
они думают, как выжить? Молодежь наша деградирует.

Я призываю всех женщин нашего города проголосовать за 
женщину, давайте ей доверим наш город, она будет хозяйка.

Я училась у нее, это очень грамотная женщина, и не верь
те, что она связана с мафией, везде расклеивают листовки с 
пошлыми призывами против Суворовой! Она одна воспитыва
ет двоих детей и все-таки ведет борьбу, не сдается. Я сама 
воспитываю троих детей и многое что взяла у этой женщины, 
многому научилась.

Давайте хоть один раз посмотрим правде в глаза, мужики 
—сильные, мы им доверили свои голоса, а они развалили весь 
город, дали, чтобы наш комбинат купила Москва. Я думаю, что 
Суворова не отдала бы комбинат! Она бы грамотно решила 
ситуацию. Она любит наш город!

Так проголосуем же за женщину, рискнем, ведь кто не ри
скует, тот не пьет шампанского!

Наталья Юрьевна БАРСУКОВА, мать троих детей.

ПОРАСКИНЬ'

М ОЗГАМ И]

ш г т ч '

Я долго и много думал, как мне выбрать 
мэра. И ничего лучше не придумал, как на
писать собственную предвыборную про
грамму, в которой все было бы правильно и 
хорошо. Исходя из этой программы и оце
нивать кандидатов на выборную должность 
мэра.

Написал я ее. В ней было... столько 
всего, чего я никогда и не читал ни в одной 
программе:

1 . Всякий градоправитель да будет до
бросердечен.

2. Да памятует градоправитель, что од
ною строгостью, хотя бы она была стократ 
сугуба, ни голода людского утолить, ни на
готы человеческой не можно.

3. Всякий градоправитель приходяще
го к нему из обывателей да выслушает; ко
торый же, не выслушав, зачнет кричать, а 
тем паче бить — и тот будет кричать и бить 
втуне.

4. Всякий градоправитель, видящий 
обывателя, занимающегося делом своим, 
да оставит его при том занятии беспрепят
ственно.

5. Всякий да содержит в уме своем, что 
ежели обыватель временно прегрешает, то 
оный же еще того более полезных деяний 
соделыватъ может. .

НА КРАЕШЕК М ЭРСКОГО КРЕСЛА
6 . Посему: ежели кто из обывателей 

прегрешит, то не тотчас такового усекнове
нию предавать, но прилежно рассматри
вать, не простирается ли на него россий
ских законов действие и покровительство.

7. Да памятует градоправитель, что не 
от кого иного слава Российской империи 
украшается, прибытки казны приумножа
ются, как от обывателя.

8 . Посему: казнить, расточать или иным 
образом уничтожать обывателей надлежит 
с осмотрительностью, дабы не умалился от 
таковых расточений Российской империи 
авантаж и не произошло для казны ущерба.

9. Буде который обыватель не приносит 
даров, то всемерно исследовать, какая то
му непринесению причина, и если явится 
оскудение, то простить, а если явится нера
дение или упорство, напоминать и вразум
лять, доколе не будет исправен.

10. Всякий обыватель да потрудится; 
потрудившись же, да вкусит отдохновение. 
Посему: человека гуляющего или мимоиду
щего за воротник не имать и в съезжий дом 
не сажать.

1 1 . Законы издавать добрые, человече
скому естеству приличные; противоестест
венных же законов, а тем паче невнятных и 
к исполнению неудобных не публиковать.

12. На гуляньях и сборищах народных 
— людей не давить; напротив того, сохра
нять на лице благосклонную усмешку, дабы 
веселящиеся не пришли в испуг.

13. В пище и питии никому препятствия 
не полагать.

14. Просвещение внедрять с умеренно
стью, по возможности избегая кровопроли
тия.

15. В остальном поступать по произво
лению.

После того как программа была напи
сана и торжественно прочитана супруге, я, 
естественно, спросил: «Ну и ...» И тогда она 
спросила тоже:

— А ты когда последний раз Салтыкова- 
Щедрина читал? — и сняла с полки книгу , 
«История одного города» называется.

Что значит образованность! Оказыва
ется, все, что я неимоверным напряжением 
своего ума достиг, задолго до меня изло
жил какой-то Салтыков-Щедрин, сто трид
цать лет назад написал.

П.МИШ КИН.

P.S. А книжку ту я прочитал. Ин- 
те-рес-на-я-я! Чего и вам перед вы
борами советую.

Mr *3 '«ЯР ''Л ЙВМЙЖ ШШКШШШл -у. . , I . : . л  , .  ш . . - c л  v  > _ >  \  ,  л л щА* ж .

Прошедшие в прошлые выходные в со
седних городах и районах выборы показа
ли, что не все избирательные комиссии 
склонны соблюдать закон о выборах до по
следней буквы. Мало того, в одном из рай
онов наблюдатели на избирательном уча
стке столкнулись с такой попыткой подта
совки результатов, о какой я, в самом раз
ном качестве участвующий в выборах более 
пятнадцати лет, услышал впервые.

Хочется надеяться, что наши участко
вые избирательные комиссии не допустят 
подобных нарушений. И все же на что сле
дует обратить внимание наблюдателям на 
избирательном участке?

Первое, весьма распространенное на
рушение. Человек приходит на избиратель
ный участок с паспортами на членов своей 
семьи или соседей. И избирательная ко

миссия ему выдает несколько бюллетеней, 
хотя закон требует, чтобы каждый голосо
вал только лично.

Второе нарушение заключается в том, 
что члены комиссии позволяют себе под
сказывать и даже сами ставят отметку в из
бирательном бюллетене тем пожилым лю
дям, которые, допустим, плохо видят, а 
пришли на участок без очков. Закон позво
ляет таким людям обратиться за помощью к 
любому присутствующему на участке изби
рателю, но не к членам участковой избира
тельной комиссии, кандидатам, их дове
ренным лицам или наблюдателям.

Третье нарушение аналогично преды
дущему, но совершается не в помещении 
избирательного участка, а при выезде чле
нов участковой комиссии на дом к больным, 
от которых поступила соответствующая

просьба. Таким людям недобросовестные 
члены комиссии тоже иногда норовят «по
мочь» заполнить бюллетень.

Но все эти нарушения большого пере
веса тому или иному кандидату дать не мо
гут. А вот последнее, если в комиссии ока
жется человек, желающий любым спосо
бом помочь своему кандидату либо выпол
няющий такое указание, может дать не одну 
сотню лишних голосов, отняв их у «ненуж
ного» кандидата. Потому опишу его по
дробно.

Во время подсчета голосов все бюлле
тени раскладываются членами комиссии 
стопками по кандидатам. И вот один из чле
нов комиссии, проведя подсчет одной та
кой стопки, передает ее другому для по
вторного пересчета, называя свой резуль
тат. Тот при этом не перебирает бюллетени

по одному, а считает, что называется, по 
уголкам, перебирая лишь края бюллетеней. 
И подтверждает число, названное его това
рищем. При этом наблюдатели обнаружи
ли, что в стопке, где сверху лежало несколь
ко бюллетеней с именем одного кандидата, 
все остальные принадлежали другому. Та
ким образом голоса, отданные данному 
кандидату, были засчитаны его конкуренту.

Повторяю, не думаю, что в наших ко
миссиях окажутся столь недобросовестные 
люди, но считаю, что те, кто пойдет на изби
рательные участки, должны о подобных си
туациях знать, чтобы никто не мог потом 
усомниться в достоверности результатов 
нашего голосования.

Н.БАРХАТОВ.

ПОПРАВКА
В предвыборном 

материале “Мэр ра
ботает на перспекти
ву” (“В", № 35, стр.5), 
предоставленном га
зете штабом

Ъдержки кандидата 
должность мэра 
В.А.Непомнящего, по 
вине автора допуще
на ошибка.

Третий абзац сни
зу, строка 8, следует 
читать: страховой
компанией ТАСО, да
лее по тексту.
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РЕКЛАМА
бегущей строки на НТА, 12 канале

♦Продаю кап.гаражЬ а/к “Жигули” . Тел. 53-09-96. 
(3003)

♦Сдам в аренду 1-2-комнатную квартиру, кап.га
раж в 94 квартале. 9-74-37. (3220)'

И V

СТРОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
I вижимость

МСУ-42 СПАО АУС
изготовит и установит:

- теплицы под стекло;
- решетки оконные 

(различного рисунка);
- ворота и двери 
металлические

гаражные 
и подъездные;

- тачки садовые;
- и другие товары 

Р  народного потребления.

ВЫПОЛНЯЕМ ЛЮБЫЕ ВИДЫ 
САНТЕХНИЧЕСКИХ РАБОТ

И

Завод железобетонных
изделий

№ 2 СПАО АУС

производит строительство 
гаражей из сборного 
железобетона любых 

размеров, по желанию 
заказчика, а также 

осуществляет набор 
желающих приобрести 

гаражные боксы 
в автокооперативе 

“ Свеча” в районе автобазы
№ 8.

Сроки строительства 
минимальные,

цены доступные.

По всем вопросом можно позвонить 
по телефонам: 95-58-53 в рабочее 

времв, 95-51-92 - в субботу 
с 10 до 13 часов. (3144)
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Т О М И Л О
п о п н ы и  а с с о р т и м е н т  
сипиконовы х ге р м е ти ко в - 
формирователей прокладок 
дпя всех марок автомобилей
9 м р - н , Т К  " С И Б А Т О М " 
О птовы е п о с та в ки : т е п .9-18-86
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Предлагаем 
шпрокпп выбор вина

••Кагор”

Кагор “ Соборный” 
Кагор “ Боргаг” 

Кагор № 30 
Кагор “ ВК”

Кагор “ Пасхальное”
Бутылка 0 ,7 л, 
цена от 18 руб.

Адрес: 106-7Б, тел. 52-35-67. <лм)
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ПРОДАЮ Р Е А Л И З У Е М

♦  Недостроенный гараж 
У  ГСК-1. Дом.тел. 55-57-81.

(3053)
♦  Место под гараж в а/к 

“Турист” . Тел. 51-15-52. $

7-волновый
10ООх 1700 - 26 руб ./лист.

Пленку полиэтиленовую
100 микрон, рукав ширина 1400 м 

- 2 руб. 50 коп . п.м.

/  j

\  г

Тел.: 54-42-68, 4-04-87. (3160)
(3067)

♦ДВП 275x170 19 руб. 
Тел.: 52-65-31, 56-18-10. 
(3168)

♦ А /м  ВАЗ-21074 недоро- 
гя. 1997 г.вып. Тел. 56-06-85. \?
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♦ДСП шлиф. 120 р., не- 
шлиф. 100 р., размер
175x175. Тел. 511-796 после 
18 часов. (3178)

♦А/м? “TOYOTA-SPRINT-

Сравните и убедитесь сами. 
Снижение цен.

М У К А  (А л т а й )  
в /с  от 2.10  
1/с от 1.90

Крупы 12 видов, в том числе:
гречневая от 3.80
перловая от 2.38
манная от 3.55
горох от 3.60
пшено от 2.70
“ Геркулес” от 3.60
Комбикорм, тушенка,
соль, сгущенное молоко. (3096)
Склад № 7 на базе Сатурн . 

Тел.: 55-61-56, 55-85*01. (ae7i)
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(3167)
♦Дачу. Торг, предложе

ния возможны. Тел. 3-47-57. 
(3143)

♦Две а/м “Тойота-Коро- 
на" 1989 г.вып., ВАЗ-2106 
1987 г.вып. Тел.: 52-50-80, 6- 
3-27. (3106)

•<

- EFT 1988 г.вып. Тел. 6-62-37. 
(3208)

♦Дачу в с/о “Строитель"
(9 соток, дом, баня, 2 тепли
цы, гараж, крольчатник). > 
Тел. 9-28-55. (3229)

♦  Гараж в а /к “Байкал” .

1L

♦Участок в "Сосновом 
бору” . Тел. 52-51-36. (3105) 

♦ А /м  УАЭ-31512 (новый) 
недорого. Тел. 6-18-01. 
(3099)

Принтер широкий, ком
пьютер Полигон, Робик не
дорого. гел. 6-77-79. (3121 

♦  А/м ВАЗ-21063 1993 
г.вып. Тел. 54-29-23. (3119) 

♦Кап.гараж (6x3) р-н к/т 
“Октябрь” , 26 тыс. торг. Тел. 
55-31-35. (3146)

♦ А /м  “ Газель” 1994 
г.вып., цена 15 000 руб. Тел. 
52-35-67. (3137)
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Тел.поср. 52-23-52. (3245)

МЕНЯЮ
♦  2 - к о м н . к в - р у  

улучш.план. «7 мрн) на 1- 
комн.кв-ру и комнату на под
селении. Тел. 6-50-01.
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—  .

Тел.

*

Кк
*

t

Y-
г .

Г}f 
и 

$ 
f

* -■

♦Холодильную машину воз-
охлаждения

г

12 с испарителями, автомо
биль "Ниссан Ланглей" 1987 
А 'ып., 16 тыс.рублей. Тел. 9- 
70-24. (3091)

♦Детскую комнату, при
хожую, земельный участок 
(14 сот.) в черте города или 
меняю на а/м. Тел. 54-26-40. 
(3094)

♦Пианино в хорошем со
стоянии. Тел. 52-66-30.

2 (3142)
♦ А /м  “Субару-Легаси”

1991 г.вып. на а/м ВАЗ с до- '?
платой или продам. Тел. (8-
22) 51-76-80. (3118) ;;

♦  2-комн.кв-ру на 1- i
I ,

комн.кв-ру и комнату. Адрес:
m

92/93 кв-л-8-30. (3140)
♦  Новую “Ниву" на 2- 

комн.кв-ру или продам. Тел.
\ 55-28-16. (3075)

О

г> ♦ 4-ком н.кв-ру (1
*

Ч . Ч

улучш., 90 кв.м) на две 2- 
комн.кв-ры. Тел. 56-25-66. 
(3041)

♦2-комн.кв-ру в г.Кривой 
Рог на кв-ру в Ангарске. Тел. 

f  9-13-28. (2983)
♦  Комнату (21,5 кв.м, 2 

этаж, в кв-ре на 3 хозяина) 
на 1-комн.кв-ру. Тел. 52-37-

m S

>1

♦  Сдаем комнату. 
52-47-06. (3065)

♦  Возьму в аренду а/м  _ 
КамАЗ. Тел. 52-50-33. (3126) ;

КУПЛЮ
♦Тестомес, мясорубку 

б/у. Тел. 6-12-98. (3116)

УСЛУГИ

♦  Быстрое похудение. 
100% гарантия снижения ве
са без голода и физ.нагру
зок. Тел. 54-01-16 с 8 до 13, 
с 20 до 23 часов. (3152)

♦  Эффективное сниже
ние веса без диет. Тел. 9-79- 
95 с 20 часов. (3149)

♦Доставлю и установлю 
компакт-бачки, ванны, бата
реи, замена труб. Тел. 3-11- 
64. (3066)

♦ Ф ото -, видеосъемка. 
Тел. 53-03-58. (3108)

♦Устанавливаю видео
глазки и видеодомофоны. -1
Тел.55-54-95. (3127)

♦  Изготовлю метал.две-
*  I *

ри, ворота. Тел.: 4-99-91, 4- 
57-44.(3115) \

♦  Ремонт кв-р. Тел, 9-18- ;

J. ^  

.  Л? 
■

i *4
■ —> I '

Объект I Район Эполезная IЦена Примечание Агентство

2 -комн. 6 а м/н 45,1/28,0 50 тыс.руб. экс. 2/5 “Суворов”

2 -комн, I 7 м/н 46,6/28,3 55 тыс.руб. экс. 5/5 “Суворов’'

2 -комн. 1 0  м/н 45,3/29 [45 тыс.руб. хр. 1/5 “Суворов”

2 -комн. 1 13 м/н 45,6/29,1 40 тыс.руб. хр. 1/3 “Суворов”

2 -комн. 15м /н 45,1/28,7 42 тыс.руб. * хр. 1/5 “Суворов”

2 -комн. I 15 м/н 41,4/25,5 46 тыс.руб. хр. 5/5 “Суворов"

2-комн. 84 кв. 41,1/25,4 !40 тыс.руб. хр. 1/5 “Суворов"

2-комн. 84 кв. 45,0/28,5 45 тыс.руб. хр. 1/5 “Суворов"

2-комн. 1 94 кв. 44,9/30 48 тыс.руб. хр. 2/5 “Суворов”

2 -комн. I 94 кв. 45,1/30,4 40 тыс.руб. хр. 1/5 ^Суворов”

2 -комн. I 2 2  кв. 58,5/36 ,60 тыс.руб. к р . 1 / 2 “Суворов”

2-комн. 51 кв. 62/38 [бО тыс.руб. кр. 1 / 2 “Суворов"

2 -комн. 60 кв. 46,1/27,6 [56 тыс.руб. кр. 2 / 2 “Суворов”

2 -комн. I 76кв. 47,0/28,8 70 тыс.руб. кр. 3/4 “Суворов"

2 -комн. 106 кв. 55,7/34,7 65 тыс.руб. кр. 3/4 "Суворов"

2 -комн. 58 кв. 62,2/37,6 [75 тыс.руб. л кр. 2 / 2 “Суворов"

2 -комн. 58 кв. 58/35,9 75 тыс.руб. кр. 2 / 2 “Суворов"

2 -комн. 6  м/н 53,3/34 [70 тыс.руб. ул. 7/9 “Суворов"

2 -комн. 6 а м/н -/2 9 70 тыс.руб.
* 4

ул. 3/4 "Суворов”

2 -комн. I 6 а м/н 52/30 [75 тыс.руб. ул. 2/4 "Суворов”

2 -комн. 6 а м/н [45,5/28,1 46 тыс.руб. э к с .1/5 “Суворов”

2 -комн. 7а м/н 53/33,2 [57 тыс.руб. ул. 9/9 “Суворов”

2-комн. 7а м/н [51,9/32.6 75 тыс.руб. ул. 3/9 “Суворов"

2-комн. 7 м/н 50,4/27,3 j[49 тыс.руб. экс. 1/5 “Суворов"

2-комн. 7 м/н 53,1/33,3 [72 тыс.руб. ул. 4/9 "Суворов"

2 -комн. I 7 м/н 52,7/30,8 [70 тыс.руб.
*-

ул. 2/5 “Суворов"

2 -комн. 11 м/н 43,6/29 I[70 тыс.руб. экс. 4 /9  I "Суворов"

2 -комн. 1 1 1  м/н 43,8/28 [50 тыс.руб. экс. 1/9 “Суворов”

2 -комн. I 1 2 а м/н 56,1/36,9 :[75 тыс.руб. экс. 2/5 “Суворов”

2 -комн. 17 м/н [51,3/31,1 [б5 тыс.руб. ул. 1/5 "Суворов”
• I

2 -комн. 17 м/н 51,3/33,3 [б8  тыс.руб. ул. 3/5 “Суворов"

2 -комн. I 17а м/н -/30,2 [72 тыс.руб. ул. 3/5 “Суворов"

2-комн. I 29 м/н 50/26,4 [бО тыс.руб. ул. 1 0 / 1 0 “Суворов"

2 -комн. 29 м/н 50/26,5 Г70 тыс.руб. ул. 5/10 “Суворов"

2 -комн. 29 м/н 50,0/26,5 [69 тыс.руб. ул. 3/10 “Суворов”

2-комн. 94 кв. 52,5/30,9 [72 тыс.руб. экс. 5/5 “Суворов”

2 -комн. 278 кв. 52/28,6 [б8  тыс.руб. ул. 5/5 “Суворов"

2 -комн. 278 кв. 50,2/30,2 [70 тыс.руб. ул. 3/5 “Суворов"

2 -комн. 29 м/н 49,5/26,6 [б7 тыс.руб. ул. 6/9 “Суворов”

2 -комн. 6 а мн 45,7/27,9 45 тыс.руб. экс. 1/5 “Суворов”

Агентство "Суворов" т.: 55-34- -9
>

А>
■4

J

*

(3179)
I 1'* .

47.(2987)
АРЕНДА

♦  Сдаю 1-комн.кв-ру

<
.

улучш.план. на дл.срок. Тел. 
3-31-47.(3062)

Ч*
d

77. (3141)
♦  Перевозки. Тел. 52-71- ’ 

00. (3155)
____ гя

♦ Перевозки. Гел. 6-30- v.
18.(2543) \

♦  Перевозки. Тел. 6-99-
25. (2745)

♦  Грузоперевозки а/м
ГАЗ, МАЗ-будка. Тел.: 55-61-
56, 6-89-36. (3097)

т>

♦  Перевозки. Тел. 4-88- 
82. (3175)

♦  Ремонт квартир. Тел. 
52-65-71. (3180)

УТЕРИ
♦Утерянное свидетель

ство ЧП № 12185 на имя Се- 
врюгина Е.Л. считать недей
ствительным. (3052)

♦Утерянное св-во ЧП № 
1184 на имя Полунина С.В. 
считать недействительным.
(3063)

♦Утерянное св-во ЧП №

1 Я

* ^  *! 
*

4863 на имя Полунина С.В.
чЛ считать недействительным*

”  (3192)
cfru festta  U fe x u a e fr

П Р Е Д Л А Г А Е Т  В А М

ЛУК-СЕВОК
лучшего для наших условий
сорта “ Ш тутгарте»-Ризен”

- высокоурожайный
- раннеспелый
- ранняя посадка при невысо
кой температуре
- быстрое развитие корней
- высокая устойчивость к бо
лезням и стрелкованию

АДРЕС:
ул. К. Маркса, 18. Тел. 52-60-70 

117 кв-л, магазин “ Силуэт” 
ул. Чайковского, 43. Магазин “Лада” .

. IV# • #  *  ' *  * r f 4 *  Л  Ь  ■ ■ *  V  _

I  Кооператив #,Друг" ликвидируется.
\  По претензиям обращаться по адресу:

21 кв-л-9-l 1. (31781
Р А'**’”* j

irJL'

Л

(3064)
♦Утерянное св-во част

ного предпринимателя № 
8516 считать недействи
тельным. (3147)

♦  Утерянную 
книжку на имя 
Ю.П. считать недействи
тельной. (3060)

; Кооператив "Плазма" ликвидируется, 
% Претензии принимаются по адресу: 7 

мрн, дом 15, кв-ра 60. (3 172)
Г

* %

FU
ТЛ

трудовую ,
V

Бекетова

Печать ЧП "Никитин и чековую 
| • книжку Комбанка "Ангарский" №Ns 
* * 384451-384500 считать недействитель 

ными в связи с утерей. 3156

ТОО "А Вилон ликвидируется 
Претензии принимаются 
в течение месяца. (3151)

I r t -  *  *а- гу *



АС “Труд и занятость

Ул.Ворошилова. 10а (за ЗАГСом), оф.305, тел. 6-10-68. <19711

Магазин "Универм аг

Предприятие “ Электротехсервис
проводит 

электромонтажные 
и сантехнические работы 

любой сложности»
Имеются лицензии.

Тел.: 54-40*03,54-16*85. (29?в)

Утерянную печать 
ИЧП "Сандер*Сероис" 

считать недействительной. (иэ7|
РЕАЛИЗУЕМ С ДОСТАВКОЙ НА ДОМ

ТОО "Сосна" ликвидируется.
По претензиям обращаться 

по адресу: г.Ангарск, 189-15-23. р<ш

Утерянную печать ИЧП "ВПШ" 
считать недействительной. (3014)ПЕСОК

Кооператив "Азон" ликвидируется 
Претензии по тел. 55-98-29. (2982)

высший сорт (Алтой, Рубцовск)
1 сорт (Алтай)

Тел.:6 -38-04 {2417)

ДОСТАВКА
3-47-46,
3-40-74.

<2756)

Алтай, Рубцовск 
I Россия» Я

Адрес редакции: 
665830, г.Ангарск, 

ул.Ленина, 43. 
e -m a il:vrem @ irm ail.ru
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Страховая компания 
“ Диана”

За 1 квартал трудоустроено 73 клиента 
Зарегистрируйтесь в нашем банке 

Сегодня у вас есть работа, а завтра...

Если Вы застраховали 

дом, имущество и дачу*
Вом не стоит опасоться, 

что их кто-то подожжет 

Ведь все смогут убедиться 

Как Вы сразу прямо в срок 

Получаете страховку- 

Недоверчивым урок

Приглашаем работодателей для сотрудничества
Мы подберем вам достойные кадры. 

Гарантия. Конфиденциальность. Скорость.

Мы ждем энергичных, коммуника 
бельных людей (от 20 до 50 лет). Воз 
можна работа по совместительству.

Обращаться по адресу: 7 мри, д. 156, с 9 
до 17 часов, кроме субботы, воскресенья 

Тел.: 6-17-05,6-18-06. (2106)
Часы работы: 10.00-13.00, 14.00-18.00, суббота 9.00-13.00

Ангарское педучилище 
объявляет набор в группу 

заочного обучения 
по специальности 

"Дош кольное образование" 
на базе среднёи школы.

Прием документов с 1 апреля по 15 
мая по адресу: у л.Ленина, 6. <зоов)

Ангарское педучилище 
приглашает на 

подготовительные курсы 
(сроком 1 месяц) 

для поступления в педучилище. 
Начало занятий 27 апреля.

Запись проводится до 26 апреля.
Справки по телефону 52-21-92. (3007)

М а г а з и н

Любовь, Еерд, 
Нлдбждд”

У ч ш и е  п о р о д ы  к у р  i

ерновые с о к н в е к и х  полей
Т  fpЛ оверш еваые технологии
/ приготовления кормов
\ позволяют производить яйца*

oO.'icc богатые витаминами и 
каротинопдамп» чем обычные. 
Десяток “окинекпх” яиц равен 

двенадцати обычным, ведь 
“о к и некое” яйцо больше по вест!

Окинское” яйцо продается только 
фирменных отделах магазинов города.

Белье для взрослых и детей 
из набивного хлопка: ползунки, 

комплекты, майки, трусы, 
панталоны, ночные сорочки 

и халаты (46-64 р-ры).
В комиссионный отдел принимаем

мебель, коляски.

управление
занятости
населения

Новое поступление
товаров

Уважаемые граждане, щ 
которым в службе

занятости, > |
начиная с 1995 года, |  

оформлена досрочная щ 
пенсия, просим вас явиться |  

с документами в УЗН || 
по адресу: ул.Ворошилова, I  
65, каб. 1, с 13 до 15 часов, ff * •
Тел. для справок 98-80-30. щ

(2667) /

Магазин “Лювена”, 188 
кв-л. Тел. 54-02-72.

\  (2990) X
Пальто демисезонные 

г.Новосибирск 
женские (кашемир) 

мужские
Тел. 52-34-02 

Пр.К.Маркса, 31, музей часов

Шоп-туры
КНР: Пекин, Шеньян,
ОАЭ, Италия, Испания, 
Турция.
Лечение и отдых 
за рубежом. * Й и

;» еыпелняЕ* ф
» к  лент и етАЕАечнмЕ»
! м с е т ы ,  !

$ Евмклент ж
| пе НИЖИ* ЦЕНА* |
<!) Телефон 9 -2 9 -3 4 . (3073) %

1  Большой выбор детских игрушек. |
Щ Ул.Чайковского. Тел. 53-08-91. /3073) = 
jTlllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllltllllllllllllllllllllllllHIIF.

Кондитерские изделия (Польша) 
Более 50 наименований.
“ Сатурн” , склад № 7. <зо15>Тел.: 54-16-85, 54-40-03. (2979)

Г, ipf V v .О*.'г
♦ Продаю или меняю а/м 

“Нива” 1988 г.вып., усадьбу в
д.Архиреевка. Тел. 52-30-85. 
(3004)

♦ Гараж в 4 поселке (6x4), 
10 млн.руб. Тел. 4-89-04 ве
чером. (2986)

♦А/м “Ниссан-Пульсар” 
1987 г.вып., внешний вид и 
состояние хорошие. Супер
салон, цена 22 тыс.руб. Торг. 
Тел. 9-19-10. (2998)

♦Дом в с.Б.Елань. Адрес: 
с.Б.Елань, ул.Зеленая, 28. 
(3069)

♦А/м ГАЗ-66. Тел. 52-48- 
22. (3071)

♦Срочно дом-усадьбу в 
п.Хайта или меняю на 1- 
комн.кв-ру. Тел. 55-69-38. 
(3086)

♦А/м ГАЗ-33073. Тел.: 3- 
71-02, 52-75-40. (3082)

Площадь магазина (общ;
500 кв.м

Площадь отведенного 
зем.участка 0,23 га 
Ежемесячный доход

15 ты с. рублей

М УКА 25/50 кг 
САХАР 25/50 кг 
Окорочка 15 кг

♦ Перевозки. Тел. 54-06-
* 04. (3046)

♦Грузоперевозки а/м “Га- 
; зель’.Тел. 55-45-86. '3038)
- ♦Автоуслуги а/м ЗИЛ, ав 
г тобус. Тел.: 9-14-89, 6-04-97
3 (2957)

♦ Пластмас.канистры, 20 V
л, пищевые. Тел. 6-62-92. 
(3074) )

♦Дачу. Тел. 55-36-53. J-
(ЗОЮ) *

♦А/м “Литайс” 1991 у
г.вып., дизель, 4 WD. Тел. 4-
01-59.(3025) S.

♦ Оборудование для ’ 
а/мойки новое или меняю на 
окорочка, с/м рыбу или ино- л
марку не ранее 1992 г.вып. 
без пробега. Тел. 55-45-92. 
(3030)

♦Дачу в черте города Ир- щ
кутска (с-во “Иркут”, р-н Се- ? 
ливанихи). Тел. 9-72-67.
(3029)  ̂*

♦ Видеокамеру “Хитачи- ,; 
2880” . Тел. 54-21-11. (3013) *

♦ Прицеп к легковому ав
томобилю дешево. Тел. 52- 
65-05. (3012) rs

♦А/м “ Марк-И” 1994 V
г.вып., место в а/к “Турист". J 
Тел. 52-56-28. (3033) *

♦Стенку б/у. Тел. 6-34- ; 
76. (3034) %.

♦Дачу в сангородке не
дорого. Тел. 9-10-03. (3048) 

♦Дачу в Архиреевке или 
поменяю. Тел. 55-08-87. 
(3050) i

♦ Велосипеды “Кама” , -г
.

“Урал’’ новые недорого. Тел.
54-24-22 после 18 часов. >
(3038) t

♦Дачу в сад-ве "Жарки" 
за д.Биликтуй. Тел. 55-01- 
68. (3034) I

иена прооажп 99 тысруЗ

УТЕРИ Тел. а рабочее время 
(с 9.00до 17.00) 54-32-72. (tsaot

♦Утерянный аттестат на 
имя Баранова Сергея Влади
мировича считать недействи
тельным. (3031)

♦Утерянное удостовере
ние N2 16192 наЗимя Мерзля- 
ковой Н.И. считать недейст
вительным. (3009)

Т е л . 5 5 - 8 6 - 7 4 .  
Продам пианино. (2 35 4)

САХАР (Россия)

(Алтай, е/сорт, 1 сорт)

РАЗНОЕРОЖКИ 25 кг (1 мешок) 
55-40 -52, 6-25-07. (В999> ♦Отдам в добрые руки бе 

лого пушистого щенка. Тел 
95-54-93. (3002)\ Реализуем с доставкой на дом |

Выражаем благодарность за по
мощь в похоронах Кравченко И.А. кол
лективу ТЭЦ-9, Жидяевскому Г.П , То- 
машевой ГА, начальнику отдела кад
ров и всем кто участвовал в похоронах.

Семья Кравченко. (3098)

УСЛУГИ
♦Худеем!? Без ф из.на 
грузок и обвисания кожи. 
Устранение целлюлита. 
Тел. 6 -60-24  с 9 до 13, с 
21 до 23 часов. (2989)

♦Репетитор по истории 
Тел. 56-01-55.(2991)
♦ Ремонт импортны х те 
левизоров. Тел.дисп. 55- 
01-95. (3044)

Алтай, Рубцовск 
) Россия

Выражаем сердечную благо
дарность коллективам АМУ-2, АК 
1948, всем родственникам, знако
мым за оказанную помощь в похо
ронах любимого нами Мартьянова 
Константина Игнатьевича.

Семья М артьяновы х. <2973)

Благодарю Мирошникову Нину Ми
хайловну, всех женщин цеха инкубации 
Ангарской птицефабрики, друзей, зна
комых, ритуальную службу "Обряд’ за 
помощь в похоронах мужа, баяниста- 
аккомпаниатора Антонова Александра 
Алексеевича.

Ж ена. (3022)

[ОСТАВКА
9-13-78,
3-35-30.

(2155)

♦Ремонт цветных и ч/б те 
левизоров. Тел. 6-35-03 
(3078)

Выражаем сердечную благодар
ность за оказание помощи в похоронах 
горячо любимого нами сына, мужа, 
брата, отца Пестюрина Н А. коллективу 
Ангарского водоканала, а именно Кизи- 
ну В.М., Посельскому Л И., коллективу 
ТЭЦ-9, гаражу ТЭЦ-10, ПЧ-22, друзьям.

Родственники, (зозб)

ПРОДАЮ Выражаем сердечную благодар
ность родным, близким, друзьям.wfc'ce- 
дям, коллективам КСЦ, PM3, ц.13^ За
вода полимеров, зд-я 805 Э-2, УК 
272/7, оказавшим помощь в похоронах 
Пахомович Петра Венедиктовича.

Семья Пахом ович. (2975)

♦Дачу за АЭМЗ. Тел. 55-
53-97.(2951) Г

♦А/м ВАЗ-2107 1994
г.вып. Тел, 52-76-01 вечером. 
(3079) •;

♦Грузоперевозки а/м 
ЗИЛ. Тел. 54-00-23. (3085)

♦ Грузоперевозки а/м Ка
мАЗ с прицепом. Тел. 55-62- 
62. (2994)

редактор 52-25-46, зам.редактора 52 32* 17, обозреватели: по общественно-политическим вопросам 52-36-04, по вопросам коммунального 
хозяйства и строительства 52*36-04, по социальным проблемам 52-23-17, по экономическим вопросам и экологии 52-23-17, “ HaM-ie*1 52-37-90, 
репортер, фотокорреспондент 52-26-58, отдел рекламы и объявлений 52-31*19, отдел доставки 52-29-55
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